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Luta. de Gabriel
mobiliza estado

Foto: Assesoria AL
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mãe do garoto
Gabriel, conseguiu
mais uma vitória na

sua luta para
denunciar os erros
cometidos pelo
Hemosc. Na semana

passada, uma

audiência pública, na
Assembléia

Legislativa, . deu

Lance conhece
-

......�......� campeao
de 2005
NZ ServiçosNenturinV
Mercado Reinert ficou com o

título depois de uma decisão
nos pênaltis. Na disputa pelo
32 lugar, venceu o Madureira!
Britagem Gaspar, também nos

pênaltis.
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Primeiro Festival Terno de
Reis de Gaspar arrecadou
quantia que será repassada à
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Evento contou com grande
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o fator política
o PMDB é hoje o maiorpartido político de Gaspar. Este fato já seria suficiente para se

prever enormes dificuldades políticas para a governabilidade do atual inquilino da Praça
Getúlio Vargas. Todavia, o equacionamento doproblema se torna ainda mais preocupante
quando se lembra que o caminho trilhado por Adilson Schmitt para chegar à Prefeitura
passou pelo apoio de outras cinco siglas partidárias, entre elas o Pl; do vice Clarindo
Fantoni. De lá para cá, as juras de "Mais amor por Gaspar" deram lugar aos interesses

pessoais, uma prática muito comum na história politica do país. Adilson precisou, por
exemplo, onerar afolha de pagamento por conta da criação de cargos para o cumprimento
de compromissos eleitorais. Um aumento de despesa condenável no momento em que o

município de Gaspar enfrenta problemas de caixa. O prefeito sabe que os recursos para
investimentos estão cada vez mais escassos e as cobranças da sociedade vem aumentando.
Não bastasse o "inchamento" da máquina administrativa, o compromisso de campanha
permitiu aos partidos indicarem seus correligionários para cargos de confiança na Admi

nistração. Porém, muitas dessas indicações não seguem critérios de competência. Isto tem

tirado o sono do prefeito que estuda a possibilidade de mexer em alguns cargos.
É bem verdade que governos anteriores enfrentaram semelhantes desafios. Porém, no

caso de Gaspar a questão política tem rondado os gabinetes do prefeito e secretários com

uma assiduidade maior do que se esperava. O prefeito, portanto, deverá ter habilidade

para contornar essa questão em 2006. Até o momento o que se viu foram muitos projetos e

pouca coisa de concreto. O tempo do "vamos primeiro arrumar a casa" já passou. A gran
de obra da administração Adilson/Clarindo foi o Terminal Urbano, porém não se pode
aqui deixar de lembrar que ela é da administração anterior que foi quem implantou o

transporte coletivo urbano em Gaspar e iniciou a construção do terminal. Outras carênci

as, no entanto, como nas áreas da saúde e da educação ainda aguardam por melhor sorte.
-

Falta, no nosso entendimento, um fato novo à atual administração; isto é, uma iniciativa
de grande impacto que justique os mais. de 13.500 votos recebidos, afinal, o eleitor, que
ano que vem volta às urnas, já demonstra impaciência.
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Decidir, agir e crescer

Há-certas decisões necessárias na vida que nos fazem tremer de medo mediante a atitude que se

deve ter. Embora não seja uma tarefa fácil decidir e agir, o fato é que, mesmo contrariados, a ação
precisa tomar o lugar da acomodação. Se nós tomamos a indecisão parte dos hábitos, dificultamos
o próprio desenvolvimento. Ou seja, as atitudes nascidas de decisões a serem tomadas fazem parte
do enfrentamento a obstáculos existentes no processo de crescimento e evolução humana.

Naturalmente, para se agir é preciso que se pense antes. Tomar decisões precipitadas pode nos

levar a resultados ruins, ainda que esta possibilidade faça parte do processo de erro e acerto na

experiência de vida que se avoluma com o tempo. No entanto, é possível que o medo se disfarce de

ponderação e crie um esconderijo para a atitude, prendendo-a às correntes da imaturidade e da

dependência. Pouco se cresce e, conseqüentemente, mantém-se dependente de outra pessoa ou de
uma dada circunstância para que se resolva o impasse causado pela falta de ação. Por outro lado, é
relevante lembrar que há casos em que a interferência de terceiros é tão enraiza:da enquanto parte da

questão, que a paciência deve colaborar ao longo da trajetória, na tentativa de dar espaço aos acon

tecimentos para se obter um desfecho com a contribuição das partes envolvidas.
Portanto, em vários momentos, é preciso descer do muro e se posicionar. Embora o receio de

que se possa agradar a alguns e desagradar a outros ocorra por determinada escolha que fizermos,
ainda assim, está em nossa responsabilidade o direcionamento que dermos às demandas cotidianas ..
Não obstante, satisfazer a todos é uma expectativa que traz frustração. Gregos, troianos e até roma
nos, agrada-se a uns tantos e cria-se mal-estar para outra parcela. A adversidade nos proporciona a

benção da opção. Escolher é um benefício que tem um preço a ser pago. Todavia, é passível de se

avaliar cada situação. Pensar, ponderar e agir. Custo e benefício.
Vale a pena desenvolver o hábito da decisão, visto ser ele um forte agente de crescimento e

maturidade. A cada decisão avança-se e é sensível o engrandecimento que se obtém decorrentemen
te. Por tal razão, a auto-estima se eleva, vez que, entre os acertos e erros resultantes, destaca-se a

crença que se adquire sobre a possibilidade de ser mais e melhor do que se acreditou até então. A

capacidade de se realizar muitas coisas é percebida com maior clareza pela experiência causada

pelos fatos, estimulando a continuidade e ao hábito de decidir e agir.

,!!ua Cei. Arisflliano Ramos, 552 - Gaspar

Armando Correa de Siqueira Neto

Psicólogo e Diretor da Self Consultoria em Gestão de Pessoas

Carta do Leitor

Eleição diretores rede municipal de ensino
A ditadura acabou? Não, ela não acabou. Está bem presente e forte dentro

da Secretaria da Educação desta cidade. Escrevo este artigo para mostrar o

total desrespeito por esta APP. Para que os leitores entendam vou resumir a
história. Tínhamos, até o princípio de agosto, uma diretora em nosso cm que
se acidentou e foi encostada até o final do ano. Então, a Secretaria enviou a

atual diretoraAlessandraCavalheiro, para substituí-la. De cara, a citadadiretora
mostrou para que veio. Já na primeira semana ela descobriu supostos gastos
indevidos com o dinheiro da APP, o que fez com que o presidente na época,
que já estava na APP há 10 anos, renunciasse.

A citada diretora surpreendeu a muitos com sua garra, determinação e,

principalmente, pelas transformações ocorridas neste CDI, o que fez com que
a maioria dos pais ou funcionários a elogiassem-Como nosso CDI não teve

candidatas à eleição de diretores, fui chamada à sala da então Secretária da

Educação, e a partir disso começa a nossa revolta. Fui chamada para que essa

APP indicasse nomes para a indicação, e o único nome dado foi o daAlessandra,
porque é de grande interesse nosso que ela permanecesse para dar continuida
de ao bom trabalho realizado por ela. Saí da sala da secretária certa de que
nosso pedido seria aceito.

Porque como foi publicado pelos jornais impresso dessa cidade e até mes
mo falado em entrevistas nas rádios, foi colocado que o prefeito nomearia

segundo a indicação das APPs, inclusive no último dia quatro de novembro,
consta em um jornal que a APP é quem indicaria a diretora, o que provavel
mente seria acatado pelo prefeito. Pois bem, como papel aceita tudo, mas na

verdade não é isso que está acontecendo. A secretária da Educação, não sei

porque, não quer nem ouvir mais a hipótese da Alessandra ser diretora deste

CDI, inélusive ela já arrumou outra que nem conhecemos. Então pergunto:
Para que serve aAPP? Quando essa ÍlovaAPP foi formada no início de setem
bro a dona Isaura disse da nossa importância, que deveríamos caminhar jun
tos, trabalhando pelo bom andamento do CDI, que seríamos parceiros. E o que
está acontecendo agora? Ela simplesmente rejeita o nome indicado por nós,
alegando que Alessandra é uma ACT; que no decreto de eleição está escrito

que só efetivos seriam indicados, porém tenho o decreto emmãos e não éisso

que está escrito. No artigo 28 diz que caso o CDI não tenha candidatos, o

prefeito então nomearia; e no parágrafo'único diz que somente a candidata à

nomeação. deveria fazer parte da redemunicipal de educação. Se aAlessandra
trabalha como diretora, então ela faz parte e poderia sim ser indicada. Se ela
não pudesse ser, como estão falando, porque a Secretária não disse isso quan
do eu estive lá. Ela, como Secretária, já devia saber disso, no entanto, escreveu
o nome daAlessandra no papel, e o que me parece, ela descobriu de repente
que a Alessandra não poderia ser indicada. Inclusive, fui até o prefeito e vice
interceder pela nossa vontade, porque, pelo que sei, o prefeito é autoridade
máxima desta cidade. Sabemos que ele tem todo o poder para dizer: sai ou

fica, e quem seria capaz de questioná-lo? Pois bem, já estou encerrando, mas
antes queria deixar um recado. Indo contra aAPP, que é representante dos pais
e da comunidade poderá ser um grande erro. Talvez hoje vocês não dêem

importância a nós, mas daqui há três anos vocês virão a nós e lembraremos do

que estão fazendo hoje, caso nosso pedido não seja aceito, e realmente outra

diretora vier, fique sabendo que as comparações serão inevitáveis. Você que
foi chamada terá de ter um pique maior que o da atual, terá que realmente
mostrar capacidade além da dela, terá de nos' surpreender além do que ela

surpreendeu. Peço encarecidamente ao prefeito Adilson Schmitt, a quem ad
miro muito, em nome de todo o trabalho que fiz para sua eleição, que reconsi
dere a sua posição. O senhor tem todo o poder para deixá-la como diretora
deste CD!. Não estamos olhando pelo lado político, e sim pelo bom andamen
to do CDI, pois para quem não sabe, em dois anos aAlessandra foi a 5a diretora
deste CDI, se vier outra, será a sexta em pouco tempo. Talvez isto explique
porque este CDI não é visto como um dos melhores desta cidade. Estamos

dispostos a caminhar juntos com a Secretaria da Educação e não é de nosso

interesse criar empecilhos para tal, mas se não formos atendidos, a nossa rela
ção não será a das melhores.

VanildaMüller - Presidente da APP
do CDI Vovó Líca- Margem Esquerda
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E
bem provave que a e o

final do primeiro semes

tre do próximo ano, a

cidade de Gaspar passe a con

tar com sua primeira rádio
comunitária. A expectativa é
do presidente da Comunida
de Vila Nova, no Bairro Sete
de Setembro, e ex-vereador,
Miro Sálvio, que já teve seu

pedido de concessão aceito

pelo Ministério das Comuni

cações, no fmal do último mês
de outubro. Agora, ele terá de
encaminhar uma série de do
cumentos que deverão passar
por aprovação da Câmara e

Senado, para depois, ganhar
uma licença provisória e dar
início ao projeto de implanta
ção da rádio comunitária.

Hoje, ele tem se dedicado
.

a captar informações que o

auxiliem neste processo inici

al, com responsáveis por ou
tras rádios comunitárias do

Vale, como a Ponte FM, de

Indaial, e unindo forças a re

presentantes de outras entida
des que ganharam uma con

cessão e, em breve, também
vão instalar as primeiras rádi
os comunitárias em seus mu

nicípios, como é o caso de

Apiúna e Pomerode. Ele tam
bém buscou apoio junto à As

sociação das Rádios Comuni
tárias do Vale do Itajaí.

Segundo Miro, há muito

tempo lideranças da cidade
comentavam a possibilidade
de entrar com esse pedido de
concessão do único canal de
rádio comunitária disponível
para o município: "eu apenas
fui lá e fiz", explica. Ele cal
cula que terá de fazer um in-

o assunto da semana é ...

Gaspar ainda'
é uma cidade

segura e

tranqüila
para se viver?

Gaspar na onda das
rádios comunitárias

Miro acredita que a rádio entre no ar até junho de 2006

vestimenta inicial em tomo de colaboradores, mas já está prepa
R$lOmilparaadquirirosequi- rado para arcar com boa parte da

pamentos necessários para quantia.
ativar a rádio, entre computa- Uma das peculiaridades que ca
dores avançados, mesa de con- racteriza uma rádio comunitária é

trole, sede e contratação de, que ela deve ter parte da programa
pelomenos.dois funcionários. ção realizada por membros de to

Para levantar este montante, das as entidades representativas da
pretende contar com Q apoio de localidade a que atende, neste caso,

as Igrejas Quadrangular, Católi
ca, Batista, aAssociação de Pais
e Professores do Colégio Frei
Godofredo e as Associações de
Moradores do bairro Sete de Se
tembro e da comunidade Vila
Nova terão voz e vez neste meio.

A programação diária de uma
rádio comunitária deve conter

informação, lazer, manifestações
culturais, artísticas, folclóricas e

tudo aquilo que possa contribuir
para o desenvolvimento da co

munidade, sem discriminação de
raça, religião, sexo, convicções
político-partidárias e condições
sociais. Deve respeitar sempre
os valores éticos e sociais da pes
soa e da família e dar oportuni
dade àmanifestação das diferen-.
tes opiniões sobre o mesmo as

sunto. Ela funciona como veícu
lo da expressão social dos mem
bros da comunidade na qual está
inserida.

Dê a sua opinião
Você pode ajudar a esco

lher o nome da primeira rádio
comunitária dó município.
Basta votar em alguma dos

nomes sugeridos pelo detentor
da concessão, Miro Sálvio, ou
mesmo enviar a sua sugestão

para ele, pelo e-mail:
acammvi@terra.com.br.

Confira:

Gasparzinho Fm
Moreninha Fm
Brasileirinha Fm

Mais ou menos. É uma

pena mas já não é mais

tranqüila como antes

não.

Merci Vanzuita

Franzói, 68 anos,

Centro .:Aposentada

Por enquanto ainda
é uma cidade boa

para se viver,
comparada a outras.

Clemari Drum, 42
anos, Doméstica _

Ilhota

.0 que dlz a lei
Conforme a Lei n° 9.612,

de 19 de fevereiro de 1998,
que institui o Serviço de Ra
diodifusão Comunitária, ele
tem por finalidade o atendi
mento à comunidade benefi

ciada, dando oportunidade à
difusão de idéias, elementos
de cultura, tradições e seus há
bitos sociais; oferecer meca
nismos à formação e

integração, estimulando o

lazer, a cultura e o convívio

social; prestar serviços de uti
lidade pública, llÍtegrando-se
aos serviços de defesa civil,
sempre que necessário; entre
outros. Também prevê que sua

I?rogramação deverá atender
aos seguintes princípios: pre
ferência a finalidades

educativas, artísticas, culturais
e informativas em benefício
do desenvólvimento geral da Icomunidade.

As programações opinati
vas e informativas observarão
os princípios da pluralidadede
opinião e de versão simultâ
neas em matérias polêmicas,
divulgando, sempre, as dife
rentes interpretações relativas
aos fatos noticiados. Qualquer
cidadão da comunidade bene
ficiada terá direito a emitir

opiniões sobre quaisquer as
suntos abordados' na progra
mação da emissora, bem
como manifestar idéias, pro
postas, sugestões e reclama

ções ou reivindicações, deven
do observar apenas omomen
to adequado da programação
para fazê-lo, mediante pedido
encaminhado à Direção res

ponsável pelaRádio Comuni-
tária. I

Ainda é uma
cidade tranquial.
Furtos, assaltos
estão dentro do
normal.Alfredo

João da Silva,
70 anos, Gasparinho -

aposentado

Não. Está mais

perigosa hoje.
. Tem que segurar a
bolsa e ter outros

cuidados.

Rita de Oliveira,
70 anos, Poço
Grande _ Aposentada'

AUTOPOS
Posto Tradição
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Deputado busca
recursos para Gaspar

J

O deputado
federal
Adelor

Vieira (PMDB) visi-
tou Gaspar, na se

gunda-feira, dia 14,
a pedido do vereador
Kleber Wan-Dall

(PMDB). Na oportu
nidade, o deputado
reuniu-se com a

diretora- geral do

Hospital de Gaspar,
Alba de Aguiar, e

dela recebeu uma so

licitação de emenda
no orçamento da
União para o ano

que vem, para possi
bilitar a reforma do

Encontro com diretora do Hospital de Gaspar aconteceu no Alvorada

Hospital e compra de novos equipamentos.
Também recebeu um convite da vereadora

mirim Daina Morlo, para participar deuma
sessão itinerante na Escola Frei Policarpo, no
Belchior, que será realizada no dia de hoje,
16, às l5horas. O vereador Kleber Wan-Dall

entregou um documento ao deputado, da Se
cretaria de Educação, contendo seis projetos
para captação de recursos protocolados no

Fundo Nacional de Desenvolvimento da Edu

cação (FNDE), e solicitou que o deputado
acompanhasse a tramitação dos mesmos, para
que sejam aprovados com urgência.

Também pediu ao deputado, que defendes
se junto ao fórum parlamentar catarinense
uma emenda da bancada catarinense, para a

construção da nova ponte.
O deputado ainda se comprometeu em

apresentar uma emenda parlamentar buscan
do a liberação de verbas para a aquisição de

equipamentos novos para o Hospital, que se-

gundo diretora-geral Alba, estão ultrapassados.
Ele ressaltou, que está defendendo junto aos

demais deputados catarinenses, a inclusão de
uma emenda da bancada catarinense para
viabilizar os recursos para a construção da
nova ponte, e pediu aos vereadores Kleber
Wan-Dall e Nelson Reinert (PMDB), que a

Câmara de Vereadores de Gaspar encaminhas
se uma correspondência ao Deputado
Fernando Coruja, que é o atual presidente do
Fórum Parlamentar Catarinense, dizendo da
importância desta emenda para Gaspar e re

gião.
O deputado, no mesmo dia, ainda almo

çou com o presidente do diretório municipal
do PMDB, Delgio Roncálio, com os vereado
res do mesmo partido, KleberWan-Dall e Nel
son Reinert, com a diretora do Hospital de
Gaspar, Alba de Aguiar, além de empresários,
pastores e lideranças políticas do município
de Gaspar.
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José Roberto Deschamps

PT I - O Partido dos Trabalhadores no último encontro, dia 13 de no
vembro, decidiu por unanimidade lançar candidato para deputado es

tadual. Aparecem em evidência alguns nomes como da vereadora
Mariluci, ex-Vice Prefeita, Albertina, Lovídio'Rampelótti, Maurício
Junkes os ex-vereadores Chico Ahnaia e Euclides Rampelotti e do ex

prefeito Celso Zuchi.

PT II - Mostrando força, estará promovendo no dia 19 um encontro na

cidade, no Hotel e Churrascaria Rauls com a presença confrrmada da
senadora Ideli Salvatti, do ex-prefeito Décio Lima e sua esposa, a de
putada Ana Paula Lima, o deputado Paulo Eccel entre outros. Na oca

sião fará a filiação de novos correligionários, finalizando com umjan
tar por adesão.

Auditoria - Como já anunciamos anteriormente nesta coluna, os Téc
nicos do Tribunal de Contas do Estado ( TCE ), estiveram em Gaspar
atendendo denúncias,fizeram auditoria em atos da administração ante

rior, de Pedro Celso Zuhci, resultando na aprovação de todas as contas
nos exercícios de', 2001,2002,2003 e 2004, A administração passada
comemora o resultado dizendo que o mérito foi de toda sua a equipe de

governo.

Faltou Coerência I - Reclama-se tanto que o país vive em crise, mas
ao que parece é tudo um mar de rosas. Não bastasse tantos feriados a

atrapalhar e prejudicar o andamento das atividades ainda se faz feriado
em véspera de feriado. Em Gaspar não é diferente, quando o poder
público é cobrado pela não realização de algum serviço ou atividade, a
falta de tempo é tida como um' dos maiores problemas. No entanto, é
suspenso o funcionamento de toda a estrutura em plena segunda-feira,
que é de vital importância para o município e o contribuinte, quando o

feriado foi somente na terça-feira. Pense nisto ...

Faltou Coerência II - Em momento algum deixamos de reconhecer o
direito ao merecido descanso dos trabalhadores, mas o importante é

que se tenha cuidado e preocupação com a também responsabilidade
de outros tantos pais, que precisaram trabalhar na segunda-feira e não
tiveram outra opção, como por exemplo, um plantão nos CDI's para
poder deixar seus filhos. A decisão do prefeito e da presidência do
Sindicato dos Servidores não agradou a maioria da população
gasparense. Do jeito que se pretendem tantos feriados, não vai demo
rar, para se instituir feriado também para o servidor no dia em que ele
fizer aniversário. E ainda reclamam que está difícil.

Faltou Coerênciam - Outro fato que acaba atrapalhando o contribu
inte é a parada de final de ano para as férias coletivas. É verdade q�e
muitas empresas privadas param também no final do ano, mas inter
romper as atividades normais por tanto tempo, está fora da realidade.
O próprio prefeito, Adilson Schrnitt, quando candidato criticava seu

antecessor pelo longo tempo em que a prefeitura ficava atendendo ape
nas em regime de plantão. Cabe, agora, ao atual mandatário do Execu
tivo aplicar o discurso. É importante que se pense também no plantão
dos CDI's. Afinal a grande maioria dos pais trabalha até próximo do
Natal, outros nem param.

-

Faltou Coerência 1111 - Para complicar ainda mais toda está situação,
quem acabou ficando a ver navios, foram as Creches Domiciliares do
município, no total são seis que atendem em parceria com o poder
público municipal; sequer foram informadas pela Secretaria de Educa
ção para fazerem feriado também na segunda feira. Atenderam nor

malmente, informou uma delas, que para sua surpresa, não recebeu as

. frutas e verduras que recebem toda segunda-feira, sendo comunicada
apenas pelo supermercado de que a entrega seria feita, somente na

quarta-feira, dia 16. Reclamam que falta mais atenção do poder publi
co.

Campanha - O PPS de Gaspar, pretende mobilizar uma campanha
visando arrecadar 1.600 assianatruras, de 5% dos eleitores gasparenses,
alegando atender um apelo da população que tem por finalidade criar
um projeto de lei, dando fim ao nepotismo (empregar parentes) dentro
da esfera pública Municipal. Esperamos que todo este empenho e boa
vontade não seja apenas nas vésperas de eleições.

Festa do ESQUENTA - O Trai! Club de Gaspar, promove nesta sexta
dia 18 a FESTA DO ESQUENTA, vai ser na REPHYNARIA Bar e

Boate. O objetivo é divulgar a Final do Catarinense, 07° Enduro Cross
Country, que vai acontecer neste final de semana, dias 19 e 20 de no

vembro, no 'Motódromo da Santinha, em Gaspar.
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Assaltantes- fazem
duas .Iamílias reféns
Dois

homens armados

com pistolas fizeram a

família de Marlon

LuizMelato, 36 anos, e os mo
radores de uma casa ao lado,
reféns, na madrugada de do

mingo, dia 13, quandoMelato
estacionava o carro na gara

gem de casa, na Rodovia Ivo

Silveira, bairro Bateias.

Os agentes que estavam
.

encapuzados obrigaram
Melato, a esposa e a filha do

casal a entrarem em casa para

que pudessem roubar equipa-

mentos eletrônicos , além de

objetos pessoais, jóias e di

nheiro. Em seguida, a espo
sa de Marlon foi obrigada a

chamar a sogra, moradora da

casa ao lado que também foi

feita refém e teve de ficar sob

a mira das pistolas.
Os bandidos trancaram

todos num quarto da casa de

Melato, numa ação que du

rou aproximadamente três

horas e ainda fugiram com o

veículo Vectra placas
MAI6762 de Gaspar, que

Obra polêmica
A pavimentação da rua

Rodolfo Vieira Pamplona, no

bairro GasparMirim, é um sonho

antigo de todos os moradores da

localidade. Recentemente a obra

finalmente saiu do papel e a po

pulação começou a comemorar,

porém logo depos do início das

obras, uma notícia divulgada pelo
Jornal Metas gerou polêmica. A
informação de que as obras segui
am em ritmo acelerado, como
anunciado, não era o que os mo

radores estavam acompanhando,
muito pelo contário, (l pavimen
tação saiu do papel, mas logo as

obras pararam completamente e

somente depois de comunicar a

imprensa os empreiteiros retoma- .

.ram a atividade que vai colocar
um ponto [mal em problemas cau
sados pelo excesso de pó e lama.

pertencia a uma das vítimas.
As guarnições daPolíciaMi
litar fizeram buscas e as ci
dades vizinhas foram

comunicadas, mas ninguém
foi encontrado até o momen

to. A Polícia Civil se deslo

cou até o local da ocorrência

para fazer a perícia e dar iní

cio às investigações.

Roubos
No decorrer do sábado,

dia 12, quatro mulheres fo
ram vítimas de roubos em di-

Tubulação
rompida deixa
comunidade

•

em pe�lgo
Um buraco de aproximada

mente 1 m de diâmetro, numa
rua do Loteamento do Paca,
está colocando adultos e cri

anças em perigo. A cratera está
aberta há aproximadamente
um mês e meio e foi denunci
ada ao Jornal Metas por um

parente de uma das fanu1ias

que mora próximo ao local. A

preocupação é justamente de

algúem se machucar no local,
já que há sempre crianças brin
cando nas redondezas.

•

ferentes pontos da cidade.

Segundo informações da Po

líciaMilitar, o agente era um
homem que dirigiaum impor
tado Pegeout de cor prata e

que abordava as vítimas de
dentro de seu veículo. Com

um gancho de ferro,
arracanva as bolsas das víti

mas.

Quando ia para uma

investida, por volta das 20h e

35min, o agente foi localiza
do por uma guarnição da PM

que fez o acompanhamento
do mesmo e o abordou pró
ximo ao Paraíso dos Pôneis.

Com João Vicente dos San

tos, 23anos, foram encontra

dos alguns dos objetos furta
dos e ele confessou ter COPle
tido os crimes. Foi encami
nhado para a Polícia Civil

Eccel pede
auxílio para
Hospital
de Gaspar

Depois de tomar conhecimento
das dificuldades enfrentadas peloHos
pital de Gaspar, o líder da bancada do
·PT na Assembléia Legislativa, depu
tado Paulo Eccel, encaminhou pedi
dos para que a instituição seja incluí
da nos orçamentos estadual, federal e
da Secretaria Estadual de Saúde para
2006. O objetivo é obter a'liberação
de recursos para. o Projeto de

Revitalização do Hospital.
Ao relator geral do Orçamento do

Estado para 2006, deputado Dionei
Walter da Silva (PT), Eccel solicitou
que o hospital integre a lista de enti
dades aptas a receberem verbas para
investimentos e melhorias. O parla
mentar argumentou que o projeto de

revitalização permitirá que o hospital
melhore a qualidade dos seus servi

ços, já que, além da população de

Gaspar, absorve também pacientes de
vários municípios da região.

"É uma das instituições de saúde
mais importantes do Vale e não pode.

ficar sem recursos para essas

melhorias", afirmou Eccel. O contato

com o secretário Estadual da Saúde,
Luiz Eduardo Cherem, buscou a in

clusão do Hospital, em rubrica espe
cífica, naprevisão orçamentáriada Se
cretaria. Junto ao relator geral do Or
çamentó da União para 2006, deputa
do federal Carlito Merss (PT), Eccel
solicitou que a instituição integra a

lista das que receberão verbas da
União em 2006. A solicitação ao de

putado partiu da vereadora de Gaspar
Mariluci Deschamps Rosa (PT) e de

Rodrigo Schramm, que integra oGru
po de Amigos do Hospital.

I

Venha saborear um delicioso
rodízio de carnes
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Ilhota discute
Plano Diretor
A

Prefeitura de ilhota deu início
ao projeto de implantação do
Plano Diretor nomunicípio, com

a vinda do Secretário Municipal de
Planejamento Urbano de Blumenau,
Walfredo Balistiere. Ele ministrou uma

palestra sobre o assunto a funcionários
da administração pública e demais enti
dades organizadas da cidade que com

pareceram ao evento. As atividades vêm
.

sendo coordenadas pela secretária de In
dústria, Comércio, Esporte e Turismo,
Marisa Terezinha Pereira, que vem co

lhendo informações e buscando parce
rias que possam a auxiliar no desenvol
vimento deste plano, como participação
na Conferência Estadual das Cidades,
que ocorreu na capital Florianópolis.

SegundoMarisa, apesar de ilhota não

possuir mais de 20mil habitantes (o que
torna obrigatória a revisão ou criação de
um Plano Diretor até o final do próximo
ano) o PD deve ser feito porque a cida
de faz parte de uma região metropolita
na, no caso, a de Blumenau. É fato que
um crescimento desordenado, sem

planejamento, provoca uma paralisação
da economia com a formação de fave

las, e decorrentes enchentes e desliza

mentos, desperdício de recursos públi
cos e contínua agressão ao meio ambi
ente. Nomunicípio, o bom planejamento
também consiste na integração do trans
porte coletivo, saneamento do rio Itajaí
Açu, interligações viárias e ciclovias,
bem como a duplicação da BR-470.

A secretária acredita que os trabalhos
devam começar, efetivamente, no mês

Projeto está sendo discutido com a comunidade e técnicos do setor

de janeiro de 2006, já que será necessá- no Diretor. Segundo o Prefeito Adernar
rio abrir licitação para a contratação de Felisky, já foi aprovada, pela Câmara de

equipe técnica e custeio das demais des- Vereadores de Ilhota, a liberação de R$
pesas decorrentes da elaboração do Pla- 400 mil para o projeto.

Divulgação PMG

Obra nO Belchior
..

.

segue a todo vapor
Esta semana, a empresa vencedora

da licitação, responsável pela constru

ção da ponte do Belchior deve termi
nar a concretagem das vigas e da laje,
finalizando sua parte na obra.

Segundo o Secretário de Planeja
mento e Desenvolvimento; Maurílio
Schmitt, será necessário ainda, para
concluir a obra, a colocação do corri

mão, realização dos acabamentos e o

aterro das cabeceiras, que, devido a

"ruim incidência do terreno, que pos
sui a terra mole"; não foi possível de
ser realizada com mão de obra da pró
pria prefeitura e será necessário con

tratar técnicos de fora para fazê-la, o

que, já está sendo providenciado pelo
Secretário.

A nova ponte terá 11 metros de lar

gura, sendo sete metros de pista e qua
tro (dois em cada lado) para calçada e

trânsito de pedestres. Ela também terá

capacidade para suportar um peso de

30 toneladas e foi construída 1,5 me-

tros acima de onde a antiga estava insta
lada; para evitar que as cheias a alcan

cem e abalem sua estrutura, como lem
bra Maurílio.

O Belchior baixo já está sem ponte
há mais de cinco meses, quando a Pre
feitura de Gaspar acabou a retirando a

antiga passagem de ligação porque a

mesma estava limitada a suportar ape
nas seis toneladas, mas caminhões pe
sados insistiam em desrespeitar este li
mite. Na época, a administração justifi
cou a atitude de retirar a ponte como for
ma de prevenir que um acidente aconte
cesse, e uma possível queda da antiga
construção fizesse vítimas. A ação dei
xou muitos moradores indignados, pois
amaioria não havia sido avisada do pro
cedimento-Desde então, tiveram de se

contentar com uma simples "pinguela"
de madeira que permite apenas a passa
gem de pedestres. Agora, com a proxi
midade do término da obra a comunida
de vai ganhar enfim uma ponte segura.

•
•
•
•

....

1 •
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Bombinhas sedia Semana
Internacional do Calçado
NOs próximos dias 21 a 24, a li

torânea e bela cidade de
Bombinhas sedia a Semana In

ternacional daModaPólo Calçadista de
São João Batista, na Pousada Vila do
Farol. Estão programadas diversas

_ atividades, que reunirão representantes
das principais fábricas de calçados do

município. Bombinhas foi escolhida
como sede do evento pela boa estrutu
ra oferecida pela Pousada Vila do Fa
rol.

No dia 21, as atividades têm início
às 10 horas, com a rodada de negócios.
Às 20 horas será realizada a abertura

oficial, com a presença de autoridades
locais e estaduais, dentre elas o gover
nador Luiz Henrique da Silveira, que
confIrmou presença. Na terça-feira, dia
22, além da exposição que estará aber
ta aos convidados, empresários e co

merciantes ligados ao setor, acontece
rá um desfile na piscina da pousada.

A programação segue com visitação
aos estandes de produtos, tendências da Vila do Farol foi escolhida para sediar o evento por sua estrutura

•

marmorana

GRANIBLU
Comércio de Mármores e Granitos Ltda

'pr..

!�Beleza' e Modernidade!
L �_ . __ ----- �

. ,

Com experiência de 4 anos e meio no

mercado e trabalhando com o mais alto padrão
de qualidade de seus produtos,tanto para
ambientes internos em lavatórios, cozinha

. e balcões, como para ambiente externos
em sacadas e fachadas. Tudo com

ótimo acabamento.

moda calçadista e ao final, eventos cul
turais. O encerramento, no dia 24, será
marcado por nova rodada de negócios e

evento na piscina.
A Semana Internacional do Calçado

em Bombinhas é uma promoção do sin
dicato das empresas de calçados de São

.

João Batista, com apoio do SEBRAE.

Segundo Mario Pera, gerente geral da
Pousada Vila do Farol, a escolha do lo
cal para sediar a Semana Internacional
do Calçado significa a consolidação da

pousada como destino ideal para receber
eventos deste porte e importância e, so

bretudo, a atração que a própria praia de
Bombinhas exerce sobre todas, na hora
de avaliar entre as diversas opções que
se apresentam.

"Estamos satisfeitos com a escolha, é
correto considerar que diversos aspectos
foram levados em conta, como a estrutu

ra da Vila do Farol, os serviços ofereci
dos, a cidade e evidentemente a sintonia
entre os empresários do setor calçadista
e o SEBRAE, voltados principalmente
para a valorização da região. Cito tam

bém com Convetion Bureau da Costa
Esmeraldà, que realiza um grande traba
lho e o esforço concentrado propiciou
esta garantia da presença de um grande
evento aqui conosco. Estamos felizes e

vamos, com toda equipe realizar um gran
de evento," destaca Mario Pera.
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Prefeitura concluiu obra da
rotatória do Margem Esquerda
Depois

de modificar o formato
e o tamanho da rotatória do
bairroMargem Esquerda, jun

to à ponte Hercílio Deeke, a Prefeitura
de Gaspar finalizou, na última sema

na, as obras de recuperação do asfalto
da localidade, que havia sido danifica
do em função da troca da tubulação de

água realizada pelo Serviço Municipal
de Água e Esgoto (Samae) e, também,
pela implantação da nova rede de gás,
feita pela empresa SC Gás. Mais de R$
60 mil foram gastos na recuperação
asfáltica, viabilizados pela própria SC
Gás e pelo Samae.

O Secretário Municipal de

Planejamento e Desenvolvimento,
Maun1io Schmitt, explica que a demo
ra da conclusão do projeto deu-se de
vido ao processo burocrático referente
à doação da SC Gás e, também, ao pro
cesso de licitação para contratação de
mão-de-obra. "O que demorou não foi
a execução da obra e sim a burocra

cia", esclarece. .

Quanto à modificação do formato

Esta semana devem ser finalizados os serviços de ajardinamento nos canteiros da rótula

da rótula, o Secretário destaca que a obra foi nando filas inclusive sobre aponte", expli-
necessária para endireitar o fluxo de veícu- ca. Para concluir o projeto total da obra, ain-
IQs no local. "Com a alteração do formato da esta semana devem ser finalizados os ser-

pudemos reduzir o diâmetro da rótula, que viços de ajardinamento nos canteiros da ró-
antes causava lentidão no trânsito, ocasio- tula.

Brasil é 5° melhor

para investir
o Brasil é o quinto melhor

país para fazer investimentos
diretos nos próximos anos, de
acordo com um estudo

divulgado no último dia 14, pela
Unctad, a agência da ONU para
a promoção do comércio e do
desenvolvimento. A conclusão
se baseou em pesquisa feita com
empresas transnacionais,
especialistas no setor e agências
de promoção de investimentos.
O Brasil só ficou atrás daChina,
dos Estados Unidos, da Índia e

da Rússia, nesta ordem.
O país também foi apontado

como a 13a fonte mais

importante de investimentos em
outros países. O relatório,
chamado Avaliação Global das

Perspectivas de Investimento,
afirma que o cenário para os

investimentos estrangeiros
diretos (conhecidos como FDI
no jargão da área) é positivo no

período que vai deste ano até
2008. O Brasil é citado como

um dos países mais atraentes

por 20% de todos os

entrevistados.

Câmara de
Dirigentes
Lojistas de
·Gaspar

Nas compras efetuadas no período de 01 de outubro
a 23 de dezembro oscllentes participam da promoção
"Natal para Todos" e concorrem aos seguintes prêmios:

01 Fiai Uno OKm
no' dia 23 de dezembro

01Mofo Sundown 125cc
'No dia 30 de novembro

04Mofos Sundown 125cc
no dia 23 de dezembro

01 Tv - 29Polegadas
Ganhadora: Sonla Maria da Silva
sorteada no dia 31 de outubro

04 Tvs ·29Polegadas
no dia 23 de dezembro 05DVDs

No dia 23 de dezembro
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Ecologicamente correto

No município de Ilhota,
o Projeto Microbacias
2 está deixando de ser

"mais um projeto" para se tomar

realidade para as famílias domeio
rural. Como lembra a

extensionista do Microbacias 2,
em Ilhota, Vera Pereira, no iní

cio, "as pessoas não acreditavam
no projeto e diziam que era ape
nas mais 'uma coisa' que o Go
verno estava inventando e que
como vários outros não iria dar
certo".

Com o começo das atividades

práticas, a opinião dos morado-
.

res começou a mudar; com a re

forma de residências, proteção de
nascentes, dias de campo
educativos, implantação de siste
mas de tratamento de dejetos (sa
neamento básico) e implantação
de lixeiras, as famílias estão co

meçando a dar credibilidade ao

projeto.
Essas são algumas das ações

que vem sendo desenvolvidas
este ano, nas comunidades aten

didas: Alto Baú, Alto Braço do
Baú e Alto Morro do Baú (Baú
Seco), que formam aMicrobacia
do Alto Baú; Barranco Alto,
Pocinho e Caeira, que formam a

Microbacia do Barranco Alto/

Pocinho).
Segundo Vera, para o próxi-

mo ano, a prioridades é dar con

I tinuidade às ações que já estão em

I desenvolvimento e, também,
efetivar ações de implemento de
renda para os pequenos produto-
res rurais, melhorar a qualidade
e distribuição de água, promover

Propriedade do agricultor João Corsani: proteção à nascente

palestras, visitas e excursões entre
outros. Assim como Ilhota, outras
cidades da região também estão
desenvolvendo atividades do Pro

jetoMicrobacias 2, como é o caso,

pôr exemplo, de LuísAlves, Itajaí,
Navegantes, Piçarras eGuabiruba.
"A sementinha do projeto está

plantada agora esperamos colher
bons frutos", finaliza a

extensionista.

o projeto
O Microbacias 2 é um projeto

de recuperação ambiental do Go
verno do Estado, executado pela
Epagri em parceria com pequenos
produtores rurais de várias cidades
de Santa Catarina. Além de tratar

da questão da preservação de rios

Acontece no posto da Po
lícia Rodoviária de Gaspar, no
próximo dia 17, sexta-feira, a
partir das 9horas, um coman

do educativo com alunos de al

gumas escolas da região que
participaram das atividades do

"Programa Cidadão do Trân

sito", que promove atividades
sócio-educativas relacionadas
ao trânsito junto aos usuários
das rodovias estaduais, e tam-

quatro etapas; na primeira, os
Policias Rodoviários vão até às

escolas; na segunda, os alunos
dessas escolas vão aos Postos da
PRE para assistir palestras e

interagir com os usuários das ro

dovias; na terceira etapa, aPRE
visita diversos setores da socie

dade, com o intuito de formar

multiplicadores e na última eta

pa, são ;ealizadas campanhas
educativas de trânsito envolven-

bém a conscientização das cri- do todos os segmentos atingi
anças, jovens e adultos para a dos pelo Programa.
garantia de um trânsito mais O grande objetivo deste tra-

seguro. balho educativo é a formação do
O Programa, desenvolvido verdadeiro Cidadão do Trânsi

pela PRE é desenvolvido em. , .
to.

e mananciais, o projeto também
tem por finalidade melhorar o as

pecto físico e econômico das fa
mílias pertencentes à microbacia,
proporcionando novas alternativas
de trabalho e renda para fortalecer
a agricultura familiar.

Uma das peculiaridades do pro
jeto é que ele parte da realidade
local de cada região, e o individu
alismo dá lugar à união das pesso
as em busca de um mesmo ideal.
Ao invés dos moradores apenas
executarem o projeto, eles são cha
mados para dialogar, troçar idéias,
discutir e construir as ações em

conjunto com o facilitador, que
geralmente é um técnico daEpagri
que trabalha diretamente com os

agricultores.

Sucesso
em todo
o Estado
Em cidades

catarinenses onde
o projeto está em

fase mais avança
da, os resultados
têm beneficiado e

melhorado a qua
lidade de vida dos

participantes. Na
região de Caça
dor, os agriculto
res se organiza
ram e montaram

uma associação.
Pormeio dela, in
troduziram
atividades como a

criação de frango ecológico e

. investiram na aquisição de

equipamentos modernos pará
facilitar as atividades da api
cultura e bovinocultura de lei
te.

Na cidade de Xavantina,
um grupo de produtores eco

nomizou R$ 30 mil na com

pra de insumos agrícolas, por
meio da Associação de De
senvolvimento daMicrobacia
(ADM). Em Itapiranga uma

comunidade passou a ter água
encanada em casa. Segundo
informações dos

organizadores do projeto, ele
já beneficiou aproximada
mente 70 mil famílias

catarinenses, desde 2002.

Mais um acidente na São Bento

Na sexta

feira passada,
dia 11, a curva
da entrada
com a rua São

Bento, na Ro
dovia Ivo

Silveira, foi
cenário de
mais um aci
dente de trân
sito. Um veí
culo Palio, de
Brusque, con- Carro saiu da pista na madrugada
duzido por
Eder da Silva, acabou perdendo
a direção na curva e invadiu o ter
reno ao lado do acostamento no

sentido Gaspar-Brusque. Segun
do Eder, ele perdeu a direr ao

quando tentou desviar de um

Corsa que vinha sentido

Brusque-Gaspar e entrou na rua

São Bento, cortando a sua fren-
.

te. Nem ele, nem os outros dois

ocupantes do carro ficaram feri
dos. �

• ,4

.. Ação da PRE prepara
cidadãos para. o trânsito

--- --- ---

Sábado é dia de
ajudar Hospital
e Casa Lar

No próximo sábado, dia
19, acontece o primeiro pe
dágio organizado pelo gru
po Amigos do Hospital e
Abrigo Casa Lar. A ação
visa arrecadar doações em

dinheiro para estas duas en

tidades, cada uma vai ficar
com 50% do total arrecada
do. Haveráoito postos de ar
recadação em Gaspar. Dois
na Avenida das Comunida
des e, ainda, nos bairros
Bela Vista e Belchior; em
frente a Linhas Círculo, Pa
daria Sete de Setembro,
Super Mercado Arno
Goedert e Banco do Brasil.

Segundo a diretora-geral
doHospital deGaspar,Alba
de Aguiar, a arrecadação
servirá para dar continuida
de ao Projeto de

Revitalização do Hospital,
que já deu os primeiros pas
sos com a realização da

gincana "O Desafio", ocor
rida no últimomês de agos-·
to, em que foram arrecada
dos aproximadamente R$
24,6 mil em mercadorias e

produtos. Três quadros ob
tidos naquela ocasião, ain
da serão leiloados, em bre
ve. Já estão sendo providen
ciados reparos na fiação
elétrica, sistema de som e a

reformade um quarto. ''Mas
o maior lucro que tivemos
com a gincana foi o aumen
to da êredibilidade do nos

so Hospital", enfatizaAlba.
Já o Abrigo Casa L�,

que atende 26 crianças e

adolescentes, segundo a

diretoraGreice IaradeBoni,
vai aplicar omontante arre
cadado em pequenos repa
ros que precisam ser feitos .

na casa, além de ser utiliza
do para custeio das despe
sas com mercado, posto de

gasolina, água e energia. A
diretora lembra que, as pes
soas que quiserem fazer vi
sitas aos moradores da casa
e conhecer o seu funciona

mento, podem agendá-las
.

- pelo telefone 3397-0061.
Os voluntários que qui

serem trabalharna arrecada

ção no dia do pedágio po
dem ligarpara o Hospital de
Gaspar, pelo telefone 3332-
01-09, falar com Alba, e

para o da Casa Lar, já cita

do, 'falar com Greice.
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Hemosc na mira do Sistema
Nacional de Transplantes.
O represamento de 4 mil amos

tras de doadores recrutados

para transplante de medula ós-

sea nos anos de 2004 e 2005, e a utili-

zação indevida dos recursos pagos pelo
Sistema Único de Saúde (SUS) estão
sendo alvo da investigação que o Siste
maNacional de Transplantes (SNT) ini
ciou sobre as contas do Centro de

Hematologia e Hemoterapia de Santa
Catarina (Hemosc). Este foi o principal
encaminhamento da Audiência Pública
realizada na semana passada naAssem
bléia Legislativa, com objetivo de de
bater a situação do Hemosc.

A audiência foi requerida - e tam

bém presidida - pela deputada Ana
Paula Lima (PT), que é membro da Co

missão de Saúde. Ela propôs a discus

são sobre o Hemosc depois de receber

denúncias de que a instituição estaria
atrasando as análises de compatibilida
de dos doadores recrutados para trans

plante de medula.
O diretor geral do Hemosc, Guilher

me Genovez, admitiu na audiência, que'
"houve uma falha" no represamento dos
exames. Mas no entanto não apresen
tou justificativa para ter deixado de en

viar os exames para outros laboratórios
credenciados peloMinistério da Saúde,

Audiência pública foi realizada na AL na última sexta-feira

conforme orienta o poder público fede-

ral.
'

Somente depois de dois meses de

pressões, que o Hemosc negociou a

transferência das 4 mil amostras acu-

muladas em dois anos para Curitiba

(PR). O repasse está sendo feito em 10-

PROCESSADOR SEMPRON 2200 + COOLER
PLACA MÃE FOXCONN + INTERFACE DE VIDEO. 64MB
INTERFACE SbM 3D + INTERFACE REDE 10/100
FAX MODEM 56K + MEMÓRIA 256MB DDR
HD 40 GB + GABINETE ATX TORRE 4 BAIAS + DRIVE DISQUETE 1.44 +1
GRAVADORA DE CD + TECLADO + MOUSE
CAIXAS DE SOM AMPLIFICADAS
MONITOR 15" SEMI PLANO + ESTABILIZADOR.

ACESSÓRIOS PI COMPUTADOR

tes de 1 mil e o prazo dado pelo Governo
Federal para a realização das análises pelo
laboratório paranaense é de regime
emergencial: 60 dias. A audiência pública
contou com a presença da diretora geral da
Secretaria de Estado da Saúde, Carmem
Zanotto, que informou já estar sendo enca-

.

minhada a soiução para a falta de pes
soal do Hemosc, que deverão ser pre
enchidas através de concurso público.
'Além disso, a Secretaria da Saúde

já autorizou e o Hemosc está providen
ciando a compra de equipamentos para
agilizar a realização das análises de
HLA para transplante demedula. Hoje,
o Hemosc realiza 64 HLAs/dia, segun
do a direção. E com o quadro de pes
soal completo e mais um equipamento
em processo de aquisição poderá che

gar a 90/dia.

Caso do Menino Gabriel

Também foi debatido na-audiência

pública o caso do menino Gabriel, de
6 anos, residente em Gaspar e que pre
cisa de um transplante de medula ós

sea por sofrer de leucemia

linfoplasmática aguda. Amãe do garo
to, Magali Deschamps; foi quem deu
início a todo o processo envolvendo o

Hemosc, a partir de denúncia apresen
tada à deputada Ana Paula,. porém
o Hemosc garantiu que a campanha de
coleta que visa encontrar' um
doador compatível para Gabriel já ini
ciou e será mantida. As análises serão

encaminhadas para Curitiba (PR).
Para acompanhar a audiência, além

deMagali e Gabriel, estiveram presen
tes na AL um grupo com mais de 80

pessoas de Gaspar e os

vereadores Kleber WanDall, Mariluci
Deschamps e um grupo de vereadores

mirins e a Secretária de Saúde, Ivete
Hammes.

Irregularidade
cometidapelo Hemosc

Durante os dois últimos anos, por falta
de pessoal, o Hemosc coletava o sangue
dos doadores demedula recrutados e as dei
xava guardadas. Isso porque a prioridade
do laboratório de imunogenética, segundo
depoimento do diretor geral Guilherme
Genovez na audiênciapública é o dos trans

plantes de órgãos inter-vivos e de cadáve

res.

O problema é que mesmo não tendo ca

pacidade de realizar as análises de HLA

para trasplante de medula, o Hemosc con
tinuou aceitando a coleta de amostras de

doadores. E não comunicava às pesso
as que faziam campanha para atender

a necessidade de doentes que precisa
vam de transplante, como de um caso

de Joinville, de um jovem de 24 anos.

Entre o primeiro e o segundo semestre

desse ano, os amigos e familiares do

rapaz conseguiram cerca de 100 doa

ções. Mas só foram feitas análises de
HLA de dois familiares dele. As de

mais, foram congeladas e represadas no
Hemosc. O doente de Joinville morreu

sem encontrar um doador.

Leoparda l4áquinas
Revenda e Assistência Técnica Autorizada

Motosseras

Roçadeiras
Lava Jato

Ordenhadeiras
Desintegradores
Pulverizadores (9J.... Husqvama Solução elleen%glaSCHBIZ

Av das Comunidades, 450 - Centro - Gaspar - Fone/Fax: (47) 3332-1236
Rua 15 de Novembro, 472 - Centro - Rio do Sul - Fone: (47) 3521-3637
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Gaspar revive tradição.
porum
Com

o objetivo de arrecadar fun
dos para a campanha Natal Sem
Fome, a Conferência Vicentina

de Gaspar, corri apoio da Prefeitura pro
moveu, no sábado, dia 12, às 19 horas,
no Salão Cristo Rei, o 1° Festival de Ter
no de Reis. O evento contou com a parti
cipação de um grande público, bastante
animado, e mais de 15 grupos, incluindo

a apresentação especial da Farm1ia Dias,
de Blumenau. Além disso, participaram
equipes de Gaspar, Indaial, Luís Alves,
Itajaí e Canelinha.

Além das apresentações musicais, que
duraram cerca de 10minutos cada, o Fes
tival também contou com a apresentação
de uma peça teatral com o tema natalino,
encenada por um grupo de crianças da
Pastoral da Criança do Gasparinho Qua
dro. A partir dessa primeira edição, o
evento passou a integrar o calendário de
eventos de Gaspar, por tratar-se de uma

tradição que está inserida na cultura

gasparense e como forma de valorizar as

raízes locais e resgatar a identidade do

povo gasparense. A idéia de promover um

festival deste gênero, em Gaspar, partiu
do casal de vicentinos Jocenira e André

Waltrick, que ao participar de eventos de
Temos de Reis nos municípios vizinhos,
perceberam que muitos gasparenses se

deslocavam às outras cidades por não

contarem com um Festival em Gaspar.
Metade de todo o 'valor arrecadado

com a venda dos ingressos será repassa
da à campanhaNatal Sem Fome, que pre
tende beneficiar este ano mais de 500 fa

mílias, por meio da doação de cestas bá-

Tocadores e cantores do Terno se apresentaram por uma causa social

sicas. Ameta deste ano é arrecadar 12 to
neladas de alimentos não perecíveis até o
dia 20 de dezembro. A campanha Natal
Sem Fome tem o apoio de mais de 30 en
tidades representativas do município, in
cluindo o comércio e comunidade 'em

geral: Diversos pontos de arrecadação já
estão espalhados pela cidade. As doações
também poderão ser realizadas em dinhei

ro, no depósito na conta n" 2005, agência
n° 0931, Banco do Brasil.

�T.raGl içãe eçer,jana. tem motive eligi4Dso •• • � •• � ,. ., _ " , ,.

�

cantoriasé engt;ossada' por'pessoas
que.se âgrtgalll aot�rno,.acompa
nhandq. casa pofcasa. Q grupo che- 'cristão das comemorações daBíblia.As
.ga costumeiramente .tarde ga noite, profatl3,s são as que fogem 'ao tema do-
se posta em frente li porta e inicia a ciclo natalino religioso.

'

çàntoria. Os visitantes são agracia- Mas antes "desta na�ração' eJlcon
dos com ofertãs nãbituais'é bebidas r "tiam-seos versos de éHé'gada oude sáu

e guloseimas. O Terno de Reis é dação, à porta da casa. Os versos com-
'

uma tradição Açoriana.
,.

preéndem vários ciclos: anterior ou vés-
É variável o número de partici- pera de 25, dia de Natal, de 25 à lOdo

pautes de um 'Temo, pois nem sem- ano e.de 1° de janeiro ao dia de Reis.
pre os cantadores são também, -As estações são cantadas de acordo com
instrumentistas; isto obriga a uma o decorret.dos dias, e obedecem as se

maior divisão de funções. Os ins- guintes principais frases: Chegada, En
trurnentosmusicais que podem con- trada, Louvação, Peditório, Agradeci-
siderar como tradicionais são: vio- menta e Despedida .

• ' ', .. t __ • -. � .-i .. j$t � .�+, ,''''f. .: Ht_:'" ,i' "'.' ;/- ,. �"."" k •• ' ;) •... :"1. .. A ", .. *' ., :;.> . ,/' ,'1 ,,'>.'. './o '-. ,f li. .. j, � ...... "- .. �
.... _ __::a:_._:lJ;:;r_c _;;:;;;�...-Q\l lií "'.:a-=::;a iIf '" • __ _".a , :;t .__. __ .. ,>II .. -AIi_. ,



Beleza das orquídeas pode ser

vista na exposição em Brusque

)

A partir do próximo dia 18, sábado,
acontece em Brusque a ExpoFlorart,
exposição de orquídeas, plantas orna

mentais, flores, artes e artesanato. O

evento, que acontece no Pavilhão da
Fenarreco, até o próximo dia 27, é uma
realização da Associação Brusquense
de Orquidófilos e Amadores de Plan
tas Ornamentais (ABAPO) e Fundação
Catarinense de Orquidofilia. "A admi

ração do homem pelas flores remonta
a nossa própria origem, mas a paixão e

o fascínio que as orquídeas exercem é

incomparável", ressalta a direção da
ABAPO.

Haverá ainda venda de orquídeas;
exposição de fotos, antigüidades, arti
gos natalinos; amostra de mini-cidade;
praça de lazer e recreação com parque
infantil; praça de alimentação e outras

atividades culturais. A visitação, cujo
ingresso custa R$ 2,00, pode ser feita,
nos dias úteis, das 16horas às 22horas
e aos fins de semana, das 9horas às
22horas. No dia do encerramento (27),
ficará aberto até as 22horas.

ABAPO
Desde que os imigrantes alemães e

italianos se instalaram em Brusque e

região, e colonizaram estas terras, fi-_
catam deslumbrados com a beleza das

orquídeas nativas, principalmente as

espécies Cattleyas Intermédias e

Laelias Purpuratas, peculiares das ma
tas litorâneas. O belo gera

cobiça, e logo come

çaram as in-

ArquivoJM

Exposição vai até a próxima semana na vizinha cidade de Brusque

cursões nas matas para coletas e em pouco sim, preservar o que ainda restou dos
tempo, muitos já possuíam seu próprio desmatamentos, queimadas e das
orquidário. Como o homem sempre teve a coletas indiscriminadas. A
necessidade de interagir e de se agrupar, orquidofiliaconsciente deve repovoar
quando tem algum objetivo' ou afinidade nossas matas com estas exuberantes
em comum, foi também criada aABAPO, flores", esclarecem.
em 15 de outubro de 1969 .. Segundo a A realização da ExpoFlorat, é um
Associação, como o belo deve ser mostra- dos três eventos que a Abapo partici-

-, do, e admirado por todos, surgiu a idéia pa, anualmente. Ela ainda expõe suas

de organizar exposições, "para que plantas e flores no município de
to - dos pudessem também, Guabiruba, na segunda quinzena de

admirar estas jóias setembro e em Gaspar, durante as ca

da n��r�za". 4- ," memorações do aniversário do muni
idéia 'foi tám-' :.>

cípio, -no mês .de março.
bém , de difundir
a orqui-dofilia
entre as pessoas,
e naquele mesmo

ano de fundação, foi
realizada a primeira
exposição de orquí

de- as em Brusque.
Os associados ressaltam

que, hoje, a atitude de co-
I

I h e r orquídeas nas matas não cabe ao

verdadeiro orquidófilo, "pois ele deve

oetizando
a Vida/.

Por JÚIiº César Bridºn dos Santos

"SENHOR"

-�.

"Senhor" i '_.

dá-me forças para continuar
a missão

. que me destinaste
com muita calma, serenidade
é harmonia.

Que eu seja paciente com todos

que saiba escutar tudo
com muita humildade e

gratidão.

Que eu seja-tão puro
. que "tuas" palavras me

confortem
e tranqüilizem.

Que eu seja compreensivo
e que transmita somente o bem.

Que eu seja honesto
e que meu exemplo ajude a

todos

que precisarem do meu auxílio,

"Senhor"

que meus pensamentos
traduzam
a paz e a esperança
que todos sonham ter.

Júlio Cesar

do livro "MOMENTOS
. QKREFLEXÃO"

Ligue e agende umQ visit� co.m um dos nos�s. ��en,�e
Rua São José, 315 _ Sala 01 -'CerÍtió _ Gaspar� S,C ,'.:Fone/Fax: (47)�3332:-
(ao lado da Livraria e Papelaria Coràção,do Estud?iÚe)' f;ma{!:''''rafco ias@terra.com.br

MAtRÍCULAS CONnNUAM ABERTAS PARA NOVOS ALUNOS
CURSOS OFERECIDOS:

Ensino Fundamental, Ensino Médio,
Alfabetização,

Informática, Crochê, Pintura em Tela.

�'�cê CONtINUA da SÉRIE que parou;
* Estudar no NAES é ganhar TEMPO e

DINHEIRO;
AES é se qualificar para o

ado de trabalho;

* Seja esperto! ESTUDAR é sucesso garantido!

�_..-

Rua Dr. Nereu Ramos, 100
Fone/fax: 3332-2968 / 3332-0189
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1constantes mudanças, Inovando seus ambientes oferecendo mais conforto e
,

. comodidade. Apresenta sua nova seção Audio e Vídeo .

Monte sua cozlnha, planejada nas lojas MflI.lJ,t
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Noel será atração na festa de abertura do período natalino em Gaspar

3º Blumenau em Dança é neste fim de semana

'_ No fim de semana dos dias 19 e

20 de novembro, uma boa pedida para
quem curte dança da melhor qualida
de é conferir o 3° Blumenau em Dan

ça, realizado pelo Stúdio de Dança
Mery Rosa, de Itajaí. As apresenta
ções acontecerão no Teatro Carlos
Gomes. Na mostra competitiva, con
correm grupos nas categorias Jazz,
Sapateado, Dança de Rua, Dança
Moderna e Contemporânea, Balé
Clássico, Danças Populares. Os ju-

rados vão avaliar os quesitos técnica,
musicalidade, interpretação, concep
ção coreográfica e figurino. Os três

primeiros lugares de cada categoria
receberão o troféu Festival Mery
Rosa.

o que? 3° Blumenau em Dança
Quando? dias 19 e 20 denovembro
Onde? Carlos Gomes, em Blumenau
Horário: 20 horas

"sua ajudo. nos conforta e

aumenta a esperança defé e

alegria. "
19/11

d' •

10
Solidarieilade

Açã�'d�'"fpjeto de)
revitãliZação do Hospital
de G�spar. O apoio da
comunidade o construiu,
e agora irá melhorá.lo.

Casa Lar

'Natalem Festa'

começa na quinta
No próximo dia 17, quinta-feira,

acontece o Shaw de Lançamento do

Gaspar Natal em Festa 2005, que será
realizado no Parque Mata Nativa, às 20
horas. O show contará com a apresen
tação do Coro Misto Santa Cecília e

Convidados, e depois, será servido um

Jantar Especial de Natal. Segundo
Gabriel Corrêa, do Departamento de
Cultura da Prefeitura de Gaspar, ainda
estarão em exposição as peças luminá
rias que, em breve, estarão decorando a

cidade e brindes serão sorteados entre

os presentes. O ingresso, que custa R$
30,00 por pessoa, pode ser adquirido
junto à Secretaria de Indústria, Comér-

cio e Turismo, pelo telefone 332-5856,
falar com Neto.

O Gaspar Natal em Festa reúne vári
as atividades natalinas que têm início
com este jantar e vai até o dia 23 de de

zembro, quando acontece um show de en
cerramento com apresentações artísticas
culturais promovido pela Cultura. Um
concerto de Natal está programado para
o dia 4 de dezembro, às 20horas, na Igreja
Matriz São Pedro Apóstolo. A tão espe
rada chegada do Papai Noel acontece no
próximo dia seis, às 20horas, na Praça
Getúlio Vargas. No dia 17, será realiza
do o Sábado na Praça Especial de Natal,
a partir das 9horas.

Confira o horário do Papai Noel na Praça
Dia 6 - Chegada às 20 horas
Dias 7 a 9 - das 16horas às 19 horas
Dias 10 e 17 - das 9 às 12 horas e das 14 às 18 horas
Dias 11 a 16 - das 16horas às 20 horas
Dia 18 - das 10horas às 18 horas
Dias 19 a 22 - das 16 às 21 horas
Dia 23 - das 16horas até o término do sorteio da CDL
Dia 24 - das 8 às 12 horas



Divulgação

I Júlia Lemertz sobe ao palco para interpretar uma mulher cega que recupera a visão 40 anos depois

Rastro de Luz em cartaz

Uma
mulher cega, desde bebê, tem

oportunidade de voltar a enxer-

I
gar aos 41 anos de idade. Seu

marido, um visionário irlandês em bus-

I
ca de sonhos, passa a pesquisar tudo
sobre cegueira e decide incentivá-la a

I fazer uma cirurgia que pode recuperar
sua visão. Ele a acompanha nas con

sultas a um médico com um brilhante

passado profissional, mas que há tem

pos não exerce a profissãodevido a um

trauma que o fez afastar-se da oftalmo

logia. Esse é o contexto vivido por Júlia

Lemmertz, Ednei Giovenazzi e Orã

Figueredo, na peça Rastro de Luz
(Molly Sweeney), em cartaz no Teatro
Carlos Gomes nesta quarta-feira (16).

Embora feliz e adaptada ao mundo
cheio de sensações que ela mesma

criou, Molly Sweeney, interpretada por
Julia Lemmertz, tem a chance de co

nhecer outro mundo, enxergando nova-

mente. Seu marido Frank, vivido por Orã

Figueredo,.. vê nessa condição a possibili
dade de obter sucesso na vida. Já Dr. Rice,
interpretado por Ednei Giovenazzi, é um

médico que tem a chance de recuperar sua

reputação profissional através do caso de

Molly e quem sabe o amor perdido. No
espetáculo, os personagens encontram-se

diante de oportunidades envolventes capa
zes de transformar suas vidas, causando,
conseqüentemente, profunda reflexão na

platéia. Para Molly, seria um presente
recuperar o dom da visão? Seria este o

início de uma nova vida?
Rastro de Luz é um fascinante

espetáculo inspirado em um caso nar

rado pelo neurologista Oliver Sacks.
Estreou em Dublin em 1994 e na

Broadwayem 1996, a peça ainda con
ta com a direção de Celso Nunes, im
portante diretor do teatro brasileiro e

famoso por dirigir montagens como

Rei Lear, de Willian Shakespeare,
GalileuGalilei, de Bertold Brecht, den
tre outras, A peça será apresentada
hoje, no Teatro Carlos Gomes, a partir
das 20h30min.

Com texto de Brian Friel e tradu

ção de João Bethencourt, Q espetáculo
toma-se aindamais cativante com o re

tomo, após cinco anos, da atriz Julia
Lemmertz aos palcos.

Rastro de Luz possui todos os ele
mentos de um bom espetáculo: um
texto denso e tenso, um elenco afia

do, uma direção segura, com direito
a momentos tocantes. Julia
Lemmertz chorou, de verdade, ao

.

agradecer à platéia pela calorosa re

cepção de seu espetáculo na estréia
em Porto Alegre. Talvez por suas

raízes gaúchas, talvez pelo alívio de
ter vencido o desafio de estréia, mas
com certeza por ter sentido a reação
emocionada do público, e saber que
tinha conseguido fazer de sua Molly
uma personagem inesquecível.

o que? Rastro de Luz
Quando? Hoje, dia 16 de novem.

b
�

Ob30min
��ro Carlos

uan o? R$ 30,00 (inteira no
RS 25,00 (antecipado, sócios ou com
doação.de
brinquedo) e R$ 15,00 (meia entra

da*)
* estudantes, maiores de 6S anos e

de 18 aos, devidamen

e quefez este dia entrar para a HUt6ria?
De 16 a 22 de novembro

16 - A URSS e sua Venus III
Em 16 de novembro de 1965, a Vene
ra III, uma sonda atmosférica, foi
lançada da URSS para Vênus. Pesava
958 quilos. No seu histórico ficou
marcado que as comunicações foram
perdidas um pouco antes da entrada
na atmosfera. Ela teve problemas e

não retomou à Terra.

17- Lennon e o Double Fantasy
Em 17 de novembro de 1980, após
cinco anos sem lançar um disco ape
nas se dedicando ao seu filho Sean,
John Lennon volta à ativa com um

novo álbum. Ele foi assassinado quan-

do a música (Just Like) Starting Over es
tava no topo das paradas de suce,!'so em

todo o mundo.

18- Brasil campeão no boxe
Em 18 de novembro de 1960, o brasileiro
Eder Jofre seria o novo campeão mundial
"peso galo", vencendo o mexicano Eloi
Sanchez. Um ano mais tarde, Jofre unifi
ca os títulos dos galos, ao vencer o irlan
dês Johnny Caldwell, tomando-se o úni
co campeão do mundo na categoria.

sóvia. Os signatários do documento dei
xaram de se encarar como adversários e

passaram a considerar a segurança como
indivisível.

20 - Morre Zumbi dos Palmares
Em 20 de novembro de 1695, morre de

golado o Zumbi, do Quilombo dos

Palmares, denunciado por um antigo
companheiro. Ele comandava os escra

vos do local que diziam que era a Terra
da Promissão. Foi o último líder da resis-
tência do maior quilombo que a história

19 ... Segurança é fundamental
.

do Brasil já conheceu.
Em 19 de novembro de 1990, é assinado
o Tratado das Forças da Europa, entre os

líderes da OTAN, a Organização do Tra
tado do Atlântico Norte e do Pacto de Var-

21 - A queda de Fujimori
Em 21 de novembro de 2000, Alberto
Fujirnori é destituído do cargo de presi-

dente do Peru. Em setembro, a oposi
ção divulga um vídeo em que o asses

sor Vladimiro Montesinos, suborna
um deputado da oposição para que ele,
apoie o governo. Com as evidências,
o Congresso o retira do cargo.

22 - Tragédia norte-americana
Em 22 de novembro de 1963, o presi
dente dos Estados Unidos John F.

Kennedy foimorto com um tiro na ca

beça. Ele estava fazendo uma visita à
cidade texana de Dallas, com o

objetivo de consolidar a unidade do
Partido Democrata. O tiro teria sido

disparado por Lee Harvey Oswald,
morto dois dias depois.

FontesPortal Tem



Chegou o grande dia dos 'GIGANTES 2005

Coquetel, jantar de confraternização, baile animado pela
BandAçú, DJs, interações com os convidados, magia,
glamour, exuberância, brilho, emoção e muita gente boni
ta ... No dia 11, o melhor da sociedade, estava reunida no

Bela Vista Country Club, em Gaspar, para prestigiar mais
uma emocionante edição do "Gigantes", evento este orga
nizado pelo dinâmico colunista e apresentador de TV,
Gustavo Siqueira (Blumenau). Esta quarta edição resgatou
lições de vida que modificam o cotidiano das pessoas. Na
apresentação, nada mais nada menos que o âncora do
Jornal do Almoço, Mario Motta, da RBS.

A homenagem especial da noite ficou por conta dos 40
anos daApae de Blumenau e a novelista da TV Globo, Gló
ria Perez, um exemplo marcante, sempre preocupada com

as causas sociais.
Dentre os homenageados destacamos, além de Morris

Albert, as atrizes Mari Alexandre e Norma Blum, as artis
tas Lair Bernadoni e Freya Gross, as apresentadoras Olga
Bongiovanni, Marinez Alves,Vera Toleto e Bhabby, as vo
luntárias Erica da Silva ( Rede Feminina de Combate ao

Câncer de Gaspar) e Odinéía Marchetti, os colunistas soci
ais Túlio Cordeiro e Carlos Alberto Hang, os administrado-

A dedicada Erica da Silva no momento

esperado da noite, Troféu Lisiane Anza�ell?
Meira; categoria Ação Social e Benemerencla

res de empresas Roberto Amaral/SCC Santa Catarina,
Ângela Garcia Couto/Hotel Recanto das Águas, Mario
Pera/Pousadas Vila do Farol e Coral, Ronaldo

Baugarten/Gráfica Baugarten. E muito mais.
Todos os homenageados foram perfilados em livro

"Gigantes - Uma Lição de Vida", lançado na própria
festa e distribuído para todos os presentes, às bibliote
cas e formadores de opinião.

Noite de Gigantes, a começar pelo bom gosto nos

detalhes e na grandiosidade do evento. Uma anima

ção com boa música e com direito à uma canja do in
ternacional Morris Albert, estrela da música internacio
nal que brilhou e balançou corações nos anos 70 e 80
e que teve o seu maior sucesso "Feelings", a canção
mais cantada e regravada no mundo.

Parabéns ao Gustavo Siqueira e sua equipe por
este evento que vem a cada ano mais se consa

grando como o melhor em sua categoria de home
nagens. A coluna parabeniza este grande "gigan
te" por este deslumbrante encontro e todos os ho

menageados e convidados.

o administrador Mario Pera, recebeu o

Troféu

Fotos: Beta e Julí

A atriz da Globo Sônia Rica Zagury uma das personalidades
mais conceituada do país, recebeu o título das mãos do

anfitrião Gustavo Siqueira

A elegante Bhabyy (Bhabyy Total - Rede
TV Sul) com o Troféu Amabile Lúcia

Visintainer

�
Angela Garcia Couto no recebimento do
Troféu Norma Blum, na categoria Mulher e

Força

Os irradiantes Venézio e Rosa, Elisiana e Carlos
Schneider, Angela e Edson Couto e Eliane e Mário

Pera

A home

nageada
Erica da

Silva
ladeada
de sua

filha e

esposo
Dr. Max
Eloi da
Silva

Exibindo o

Troféu
Amabile
Lúcia
Visintainer
estão os

gigantes
Carlos
Alberto

Hang e Cida
Schmidt
(apresenta
dores de

TV) .

Erica da Silva curtindo o título junto aos seus convidados

Os merece

dores Karla
Cruz

(colunista),
Mario Pera,
Jéferson
Severino

Oornalista)
e Mari

Alexandre
(atriz)

Bhaby e seus amigos João (Gerente
Fazzenda Park Hotel) e esposa

Descontraídos, os convidados da homenageada Bhabby
prestigiaram o evento

O anfitrião
Gustavo
Siqueira,

apresenta
dor de TV

Carlos
Alberto

Hang e o

apresenta
dor do
evento
Mario
Motta

julio Schramm
Fashion
• 3,332-08,0.3.".



Parabéns para Marcela
Reichert que aniversariou no

dia 08. O 'noivo Luiz Carlos,
pais Mauri e Terezinha e

irmãos, desejam muitas
felicidades a ela e ao

bebê que esta quase
chegando.

A fofa Emily Pelz veio
ao mundo neste dia
13 e já esta enchendo
a casa de alegria. Os
pais Adriana e Idnei e
os avós e padrinhos

, Veronita e lIário estão.
muito felizes. Para
béns a toda família e

"Que nossos corações se inflamen de alegria e se abram para
acolher Deus-Menino que vem fazer morada em nosso meio."
A organização e vendas para a 1 ª Ceia de Natal Beneficente em

prol da Pastoral da Criança de Gaspar esta a todo vapor, será no

dia 25/11 na Soco Canarinhos, com certeza será um emocionante
encontro. Adquira seu ingresso pelo fone 3332-0235, com Marlise

(O Boticário) ou 3332-2756, com Sônia (Spaço) Livre.

Parabéns tOdo
especial para KellyMoser da Silva
(Kel/y Cabelos) querecebeu amigos em
comemoração ao
�eu aniversário nodIa ! 1. Desejamos a

vo�e tUdo de bom e
mUItas alegrias com
seu novo bebê.

As funcionárias do COI

Irmã Cecília Venturi, parabenizam
Fabiana Luzia T. Pamplona pelo dia
da Diretora e também pela sua dedica
ção e empenho na direção deste órgão
tão importante para o desenvolvimento
de nossas crianças. Parabéns!

Alcione
Tamazzia

(Latoaria e

Pintura

Tamazzia),
Maria Dolores

da Rocha e

todos os

irmãos da
. igreja Assembléia de Deus parabenizam

Vi/mar Cezar de Lima (Kidi) pela
passagem do seu aniversário no dia 16.

Parabéns!

Carne Assada
Buffet Variado

CASA D'TCHELLI

332-8235 Rua Coronel Aristiliano Ramos, 453 • Centro

Gaspar (Fundos da Casa Julio Schramm)

Destaque
por Juliana P. Z. Deschamps

Palestra
É neste sábado a tão esperada pales
tra "Entendendo melhor meus filhos ... "

Dia 19, às 14horas no Hotel Raul's.
Palestrantes: Parapsicólogos Mauro
José Gubert e Marise da Silveira. Parti
cipe e tire todas suas dúvidas.

Pagode - Nosso Toque em tutela
É com grande satisfação que o Toque

.

de Simplicidade apadrinha a nova re

velação do pagode regional, O Grupo
Nosso Jeito. Não perca o melhor do pa
gode na Soco Alvorada neste dia 18, a
partir das 22h30mim.

Aniversário I '

Um abraço para Daniel A. Schramm que
ontem, dia 15, comemorou seu aniver
sário. Felicidades gatinho!

Aniversário II
A linda Tamires Alves no dia 14 com

pletou seus 18 anos, sua família e seu

namorado desejam felicidades e muito
sucesso!!!

Aniversariantes
Um feliz aniversário para Mara, amanhã,
dia 17 (Viva Bem Colchões), Lurdes, dia
17 (LojaWerner), Edilar, também dia 17

(Terraplanagem e Trans. Caibi), Fran
cisco, dia 19 (Karina Enxovais), Luiz
Otavio, também dia 19, (Cine Foto

Mary), .Julinho, dia 20 ( Posto

Zimmermann), Claudete, dia 20 (Dep.
Santos) e para Fabiana, dia 21 (Fabi
Modas). Muitas felicidades e muito su

cesso!!!

Vilmor Zuki - Como marinheiro de 1 ª viagem, nosso amigo estava
muito nervoso ... depois de fazer muitas trilhas ele resolveu ir pescar
de um jeito muito estranho. Não levou vara e nem anzol, levou sua

Tornado OK. Está registrado! Dos amigos Trail Club de Gaspar

'S

• Permanente AFRO - Relaxamento f'
• Escova definitiva - Escova Progressiva ..

• Alongamento de cabelo estilo mega hair
• Cauterização de fios com queratina e outros I

Manicure - Pedicure - Unhas Artísticas '1,1Limpeza profunda e tratamentopara_ rachadura de pé,

FONE: 3332-5769 / 8809-9194
RUA ARNOLDO KOCHN° 106 - COLONINHA • GASPAR

Fundos do Su ermercado Zoní • Rua do Gas srense



• A lindinha e simpática
Mônica Maria Aragão

i
dos Santos aniversariou
no dia 14, lá vai uma

mensagem de seus pais:
""

"Filha! Você é uma

I criança e sempre será,
se a felicidade está
contida nas pequenas

,

� coisas, te desejo um

• monte de coisinhas"
Felicidades e beijos de

, seus pais Denilson (PM
Gaspar) e Susane(PM
Bsq)

m grupo de 16 a o escentes rea IZOU, com muita e, o
Sacramento de Crisma no sábado, dia 12, na Comunidade Sta.

Bárbara de Águas Negras. Parabéns aos jovens e aos

catequistas que com muita dedicação caminharam juntos.

Felicidades para
Mareio Roberto

Stiegemaier que
aniversariou no dia 14.

Os pais Vilmar e

Noemi, a filha Adriane
e sua namorada

Daiane desejam tudo
de bom.

Joel Afonso Krauss Junior completa 5 anos

amanhã, dia 17, e seu pai Joel Afonso Krauss

(Mercado Krauss) troca de idade no dia 29. A
mãe e esposa Lena e o nano e filho Frederico,
com muito carinho desejam felicidades e muitas

festas juntos.

O garotão Alex Ramos
completou 15 anos

ontem, dia 15. Quem
parabeniza são seus

pais Luis � Marilse e

irmãos Sérgio, Gabriel,
Bárbara e Débora.

Fellçjdades!.
Os alunos da 2° série do Colégio Universitário, parabenizam a galinha

Floribela, pelo nascimento de seus pintinhos: Floquinho e Melado.
O projeto "Jeitos de nascer" teve vários objetivos e entre eles, compreen-

der como os filhotes de diferentes espécies se desenvolvem. Para
observar de perto, a professora Sandra Zanini e seus alunos, colocaram
uma galinha para chocar seus ovos, na escola. Em contagem regressiva,
acompanharam o tempo que levou para descascarem os ovos. Depois de

algumas tentativas fracassadas, conseguiram realizar a experiência. Dos
dez ovos, apenas dois descascaram: Floquinho e Melado. Os relatos
escritos foram tantos, que se transformaram em um livro gigante. A

experiência realizada foi um sucesso.

'I
uvn

Moda Feminina me Segunda a SábruL> no

Jlllmoço eJantar
ÍJJuffet 2?J 8,00
espeto Corrido 2?J 14,00

Churrascaria

" <_._R333Z:1Ã_69a::.:r ����e�esa_Brá_tis

FORUM CUMPLICE
SHOULDER JAR·MOD

Rua CeLAristHiano_Ramos .211 • Centro·· Gas, ar ·3332-2756

Horóscopo
De 16-a 19 de novembro

Áries - Seus amigos e família o/a aju
dam a perseguir seus sonhos e você pode
se considerar uma pessoa abençoada.
No amor, pequenos atritos decorrentes
de ciúmes podem abalar seu relaciona
mento.

Touro - Você esta assustado/a com

a velocida de que as coisas estão acon

tecendo em seu relacionamento e se re

traindo um pouco. Uma conversa resol
veria suas dúvidas e você ficaria mais

tranqüilo/a.
Gêmeos - O momento é bom para

você passar mais tempo com sua família
e refletir sobre seu tuturo. No amor, al

guns conflitos podem surgir em razão de

diferenças entre você e seu parceiro.
câncer- Seus amigos e família esta

rão lhe cobrando coisas que você talvez
não possa ou não queira dar. Aqui, vale
sua consciência e buscar dentro de si
mesmo o caminho que quer trilhar.

Leão - Você pode estar jogando toda
a culpa das tristezas em sua vida amoro

sa, achando que, se seu relacionamento
fosse bem como queria, tudo iria auto
maticamente se acertar. Isso não é ver

dade.

Virgem - A turbulência que você vi
nha passando parece se acalmar e o pe
ríodo é bom para colocar a cabeça no

lugar e melhorar seu modo de vida. Perí
odo é bom para sair com os amigos e se

distrair.
Libra - Momento bom para refletir so

bre para onde suas ações alo estão le
vando e quais serão as reais conseqü
ências disso. A semana é boa para co

meçar novos projetos e tentar realizá-los
rapidamente.

Escorpião - No amor, o período é
bom para o romantismo e a intimidade. A

confiança e o respeito mútuo só irão nas

cer depois de um tempo e provas de que
vocês podem realmente contar um com

o outro.
'

_Sagitário - Momento propício para
quem procura soluções para problemas
complicados. Limpe sua mente de tudo o

que é velho e prepare-se para um novo

começo. Não espere as coisas caírem do
céu.

Capricórnio - Confie em seu sexto
sentido e faça o que achar melhor para
você. O momento é ótimo para quem pro
cura um emprego. No amor, procure es

quecer o passado se quer começar algo
novo.

Aqu6rio - Saiba escutar e dar valor à
opinião alheia. O reconhecimento pode
chegar na forma de um elogio, promo
ção ou até um aumento. Os que procu
ram emprego encontram propostas bas
tante atraentes.

Peixes - Clima propício para você es

tabelecer novos contatos sejam eles de
amizade ou de negócios. Deixe _essa ti
midez de lado e mostre-se ao mundo. Seu
trabalho começa a ser reconhecido.
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Jogos Mortais II tem todas as

seqüências de um filme de terror
DivulgaçãoSe você gostou de Jogos Mortais

(2004), vai gostar ainda mais de Jogos
Mortais II. Enquanto o primeiro custou

cerca de 1,2 milhão de dólares para fi
car pronto, este teve um orçamento esti
mado de 4 milhões. Ainda é pouco para
um filme hollywoodiano, que na média
custa uns 40, 50milhões de dólares, mas
é quase quatro vezes mais dinheiro. Boa
parte da grana deve ter sido utilizada com
o elenco. JogosMortais II tem atuações
muito melhores.

Depois de tudo o que aconteceu no

. primeiro longa-metragem, Jigsaw está
de volta para mais jogos. Logo de cara

há uma sangrenta seqüência em que um

alcagüete tem que se definir entre sua

própria vida ou algo muito, digamos,
dolorido de se ver. A cena é bastante
chocante e vai fazer muita gente na sala
virar para o lado ou fechar os olhos. Não

que isso adiante, pois nesta segunda parte
da série, os quebra-cabeças foram subs
tituídos por armadilhas seguidas de mais
armadilhas. Praticamente não há jogos,
desvirtuando o conceito original.

De uma forma geral, Joges Mortais
II é mais violento que o seu original.
Principalmente porque desta vez há oito
jogadores envolvidos, todos presos den
tro de uma casa. Para saírem de lá vi

vos, eles têm de trabalhar em equipe,
pois o novo quebra-cabeça envolve uma
ação conjunta. Qualquer pessoa que já

Thriller tem cenas ainda mais violentas que na primeira versão

tenha visto um simples trailer de um filme
de terror sabe que um número inchado de

pessoas no elenco só pode significar uma
coisa: maior o número de mortes. É o que
acontece também aqui e isso é um proble
ma, já que o filme deixa de tentar ser um

thriller para ser apenas uma fita cheia de
mortes bizarras.

Saw II. EUA, 2005. De Darren

Lynn Bousman C,om Donnie

Wahlberg, Tobin Bell, Shawnee
Smith, Emmanuelle Vaugier, Dina
Meyer, Franky G. e Glenn
Plummer. Terror. Duração 93 min

A terra fictícia deno- chega às livraria. A corajosa e

minada Nárnia, criada pelo escritor delirante aldeiapovoada pelos
Clive Staples, é o espaço onde ocorrem irredutíveis gauleses ainda resiste à invasão
as aventuras de animais que podem fa- Romana. Num dia qualquer, de uma hora
lar e onde o bem pode combater o mal. para outra, gauleses, romanos, piratas e ja
Seu enredo, que contém aspectos do valis selvagens aparecem petrificados, víti
Cristianismo, é apresentado de forma mas de força maligna.
mais acessível �s crianças. Fazendo Contato.-Jdm li.dward

Filmes
Guerra dos Mundos

O diretor Steven

Spielberg coloca o super
astro Tom Cruise nesta
aventura de destruição do
planeta. Ele. vive Ray
Ferrier, um pai que luta para
proteger seus filhos'
(Dakota Fanning e Justin
Chatwin) do exército extra
terrestre que invade a Terra
e do ataque de tripods numa
corrida desesperada através
de uma paisagem de pesa-

Livros
As Crônicas de

Nárnia, Volume Único
- C.S: Lewis

Preço: R$ 57,60
Editora: Martins Fontes

Os 10 filmes mais
locados da semana

1° Star Wars
2° Tamara
3° Edson e Hudson
4° Campeões do Forró
5° O Atirador
6° Calouros em Apuros
7° Marcado para Morrer
8° Segundo Nome
9° Hoje você Morre
10° Karol - História do Papa

Argus Vide» Lida

Fone: 3332-0701
Rua Ver. Augusto Beduschi, 232

oDia em que o Céu Caiu
- R. Goscinny &Albert Uderzo

Preço: R$ 20,30 Editora:
Record

O novo álbum de Asterix

Fazendo Contato
John Edward

Preço: R$ 26,90 Editora:
Prestígio

John Edward não apenas
conversa com os mortos, mas
faz isso em frente a dezenas de câmeras
no seu próprio programa de TV Fazendo
Contato (People + Arts). Edward conta

nesse livro, os bastidores do programa,
bem como sua própria trajetória como

médium sensitivo.

,,' fonte; .WWW.s,1,lbllwrin.o.col'fl,br.

Música
Lançamentos

Confessions on a Dance Floor -

Madonna

Preço: R$ 36,90
Gravadora: Warner
Madonna retorna bri

lhantemente
reinventando a dance music, com um

incrível salto criativo em direção à des
lumbrante dimensão da future disco.
Gravado em Londres, traz 12 músicas
inéditas.

The Corrs � Home

Preço: R$ 36,90
Gravadora: Warner .

Álbum que celebra e
reverencia a música da � .

Irlanda, lançado em co-
.. -

memoração aos 15 anos de existência
da banda. São 12 faixas numa eclética
mistura de músicas e bases instrumen
tais.

Blink 182 - GreatestHits

Preço: R$' 38,50 --
Gravàdora: Universal

Coletânea com os

maiores sucessos da
banda califorrtiana que
faz o maior sucesso

com o público jovem. Entre elas, estão
"All the Sma1l11úngs", "I Miss You",
"Down" e o bônus "Aliens Exist".

AlanisMorrissete - The Collection

Preço: R$ 45,90
Gravadora: Warner

A cantora celebra
uma década de suces

sos com a coletânea

que cobre toda a car

reira artística e visionária da aclamada

intérprete, compositora emusicista. São
19 faixas e a inédita "Crazy".

Rapture of the

.
Deep - Deep Purple

Preço: R$ 39,90
Gravadora: Warner

desp purple

r�1
��

-; of f,ne
No repertório, o

quinteto inglês, atualmente com Ian
Gillan nos vocais, Steve Morse nas

guitarras, Roger Glover nobaixo, Don
Airey nos teclados e lan Paice na bate
ria, traz 12 músicas fantásticas.

Fonte: www.submarino.com.br

RELOJOARIA E ÓPTICA
� RelÓgios, Jóias e Óculos

ssistência Técnica de Relógios
onsertos e Confecções de Jóias

. Óptica Especializada.

3332-2192
onixgs@terra.com.br

Rua Cei. Aristiliano Ramos, 282 • Centro
, --oi. ti"" I J' I 'f".



Caça aos turistas

para o Vale Europeu

�.
Pacheco quer captar.jurlstas lá fora, mostrando as belezas naturais de Gaspar

Desfrutar do prazer de Uma viagem, ceptivo dedicado à cultura e às tradições",
conhecer novos lugares e novas culturas é justifica. Aqui, segundo ele, as poucas
uma das coisas que fazem a vida realmente atividades de turismo recepetivo estão

valer a pena. É certamente com este propó- ligadas ao turismo de compra.
sito e com objetivo de atrairpessoas de todo A tarefa não é das mais facéis, requer
o mundo para Santa Catarina, mais especi- muito mais esfoço do que no caso do .tu- -

ficamente para o :;Vale Europeu", que o pi- rismo emissivo, porém além de g;i:��t'
loto aposentado da Varig, Celso Pacheco, uma rentabilidade maior, també

� "
..,.;l/.";'. -t':

resolveu investir num.novo nicho de mer- ce algo bemmais satisfatório porpr or;?
cado.

"_,,
-

cionar ao agente de turismo. a possibili-
Sóêib�da única agência de turismo na dade demostrar aomundo asmaravilhas

cidade, a Rota. Turismó, ele é um dos pio- do local onde vive.

neiros na região a trabalhar com o turismo Depois de 30 anos pilotando aerona-

receptivo. Estamodalidade nadamais é do ves, Pacheco optou por continuar fazen-

que o oposto do convencional. Geralmen- do aquilo que gosta e antes de abraçar
te, as agências de turis���investem na ven- definitivamente suanova idéia foi conhe-
da de pacotes para outros estados e países, cer os pontos turísticos de Gaspar e da

no caso de Pacheco, a idéia é justamente o região, os quais ainda não conhecia. Toda
contrário: ir para outros estados e lá, divul- abeleza, a rusticidade e atémesmo, a sim

gar Santa Catarina e vender os diversos ro- plicidade que ele descobriu nas cidades

teiros que a região oferece. que compõe o Vaie Europeu é o que pre-
Pacheco resolveu abraçar esta idéia de- tende vender para seus futuros clientes.

pois de ver o que se faz fora do Brasil em Em Gaspar. ele considera um pouco
termos de turismo. "Na Europa, principal- mais difícil vender aRota das Águas, que
mente, as pessoas investem no turismo re- compreende 11 parques aquáti�os, por

v 3332-1020
Rua .Pedro Debortoli, 277 • Sete de Setembro • Gas ar

Rota do Enxaimel

,/No dia 30
. , c

.
�vai apresentar li asa de Santa
Catarina, em São aulo, o seu novo

pacote, a Rota do Enxaimel. Trata
se de um passeio r alguns dos 17

inuniçípios que c
�

e o Vale Eu'::
ropeu em cidades Jâ� conhecidas e

outras ainda, com ��Si.ante surpresas
a serem apreciadas.

Irlformações: 332-7472
www.rotaturisnio.tur.br

ser algomais voltada ao turista local. Mes
mo assim garante que há muito para se

desfrutar na cidade Coração do Vale -per
noite em hotéis, passeios pelo interior do
município, almoços saborosos em restau

rantes caseiros, como a Truticultura
Bertoldi - e aposta que a tendência. é me
lhorar a venda do turismo no muniçípio.
"O Contur (Conselho Municipal de Tu

rismo) daqui é um dos mais atuantes da

região", elogia, lembrando que trabalha
em parceria também com as secretarias
de turismo dosmunicípios do Vale e com

a Organização Regional de Turismo

(ORT).
Segundo ele, aORT é responsável por

todo apoio logístico às agências de turis
mo e grande responsável por colocar o
Vale em páginas e páginas de revistas do
segmento.

Vida e Fé
Por Pe. Alcimir José Pillotto

o MENINO E O LÁPIS

O menino olhava a avó escreven

do uma carta. A certa altura, pergun
tou: Você está escrevendo uma histó
ria que aconteceu conosco? E por aca-

. 'so.ié'uma.hístôria aobre mim?
-

.,' �. A avó parou a carta, sorriu e co

mentou com o neto: Estou escrevendo
sobre você, é verdade. Entretanto, mais
importante do que as palavras é o lá

pis que estou usando. Gostaria que
você fosse como ele, quando cresces

se .:

O menino olhou para o lápis, intri
gado, e não viu nada de especial. - Mas
ele é igual a todos os lápis que vi em
minha vida! - Tudo depende do modo
como você olha ascoisas, respondeu
lhe a avó. Há cinco qualidades nele.
Se você conseguirmantê-las, será sem
pre uma pessoa eni paz com o mundo.

Primeira quàli�ade: Você pode fa
zer grandes coisas,inas não deve es

quecer nunca que existe umaMão que
guia seus passos. Esta mão nós cha-

.

mamos de Deus, i,Ele" eleve se:rp.pre
conduzi-lo em dire��olàSua vontade .

Segunda qualidade: De vez em

quando eu preciso parar o que estou

escrevendo e usar o apontador. Isso faz
com que o lápis sofra um pouco, mas
no final ele está mais afinado, Portan
to, saiba suportar algumas dores, por
que elas o farão ser uma pessoa me

lhor.
Terceira qualidade: O lápis sempre

permite que usemos uma borracha para
apagar aquilo que estava errado. En
tenda que corrigir uma coisa que fize
mos não é necessariamente algo mau,
mas algo importante para nos manter
no caminho da justiça.

.

Quarta qualidade: O que realmen
te importa no lápis não é a madeira ou
sua forma exterior, mas o grafite que
'está 'dentro. Portanto, sempre cuide

daquilo que acontece dentro de você.

Finalmente, a quinta qualidade do

lápis: Ele sempre deixa-umamarca. Da

mesl!la maneira, saiba que tudo que
você fizer na vida irá deixar traços, e
procure �er consciente de cada ação. >

(Texto de Dirlene e Henrique Musiat -

Eq. 9-A - N. S. de Nazaré - Curitiba

PR.)
Fraternalmente

em Cristo,
Pe, Alcimir José Pillotto

Prelentel nOI melhoreI eventol da cidade
BebidasMulti Marcas

�.J()Sé.!l(//)QflJQNüUet..2lt- .cQ!ollÍnba ;.G� '&.fon�; J3}Z.fl05a
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54,90
DESODORANTE
COLONIA EGEO

,

WOMAN 100ML

GOLDENPLUS
GEL PROTETOR
SOLAR FPS20

120ML

MÁSCARA
ALONGADO
BoncÃRI29,90

GOlDENPLUS
EMulSAo

SUAVIZANTE
Pós-soL 120ML

54,90
DESODORANTE
COLONIA EGEO
MAN100ML

19,90
BATOM

HIDRATANTE
BOTICÁRIOGOLDEN PLUS STICK

FOTOPROTETOR

26,90 FPS30 5G

ACQUAGEL
CREME

HIDRATANTE SOG

BRILHO LABIAL!
BonCÁRIO i59,90

DESODORANTE
COlONIA

FLORATTAIN
BLUE100ML

Curso de

Automaquiagem
Entre em contato, e agende seu horário

21,90 ..

ACQUALoçAO
TÔNICA FACIAL

150ML

26,90
FLORATTAIN

BlUE; EMU!-SÃO
PERFUMADA

CORPORAL 200ML
22,90
ESPUMA DE
BARBEAR

AZULEN 170G

Você pode ser o que quiser

,

Rua CoronelAristiliano Ramos, 470 - Cen ro - Gaspar - Fone: 3332-0235 i!

i

j

t·

I
I

I
I

I
I·
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Sucesso da iniciativa levou prefeitura a estender o evento aos bairros do município de Ilhota

Ação de cidadania reúne
mais de mil em Ilhota
A segunda edição do Espaço Cida

dão, realizado na localidade de Pedra de

Amolar, em ilhota, no sábado, dia 12,
contou com a participação de mais de mil
pessoas. No mês de setembro, realizado
no bairro Centro, e com a parceria da
Secretaria de Desenvol-vimento Regio
nal de Itajaí (SDR), o evento foi também
sucesso, com a presença de cerca de 3
mil pessoas de todos os bairros de

Gaspar.

Com o sucesso do programa, a Pre-
.

feitura de ilhota decidiu adotar o evento
como Ilhota em Ação - Espaço Cida
dão, um exemplo de voluntariado dos
funcionários da Prefeitura, levando as

atividades para os bairros, proporcionan
do assim mais facilidade às comunida
des. A primeira localidade beneficiada
foi Pedra deAmolar, namargem esquer
da. No próximo ano, o evento acontece

rá nos demais bairros.

Memôrías:Gasparenses
Distrito de Gaspar

Em fevereiro de 1880 os municípi-
os de Blumenau e Gaspar conseguiram
se emancipar de Itajaí. E a história das
duas cidades passam a se confundir até
em 1934, quando Gaspar consegue en

tão a sua emancipação. No entanto, par
te das terras do município que compre
endem as localidades de Barracão,
Bateias, Óleo Grande, Poço Fundo e

Gasparinho pertenceram até o início do
século XX ao município de Brusque.

As comunidades de São PauloApós
tolo de Blumenau e São Pedro Apósto
lo de Gaspar formaram o novo municí

pio que contava com cerca de 16 mil
habitantes e aproximadamente três mil
casas. Omunicípio era formado por 255
engenhos para fazer açúcar, 152 para
farinha de mandioca, seis descascado
res de arroz, 29 moinhos para fazer

fubá, fábrica de louças de barro, de te

cidos, serrarias, olarias, cervejarias, fá
bricas de vinho e vinagre, padarias,
açougues, fábricas de sabão, uma

litografia e uma tipografia.
Administrativamente, porém,

Gaspar era apenas o segundo distrito e

pouco investimento recebia por parte
do governo, embora possuísse quase
três vezes a população da sede
Blumenau, A chegada dos imigrantes à

região continuava, e muitos optaram
. por se estabelecerem nos arredores dos
centors e logou foi aberta uma estrada

ligando o Belchior com a vizinha Luís
Alves.

Foram realizadas atividades nas áre
as da saúde (orientação quanto à hiper
tensão, tabagismo e diabetes, higiene
bucal, doenças sexualmente transmis
síveis e identificação de tipo sanguí
neo), agricultura, educação, esporte,
orientação, exposições de artesanato,
teatro, brechó da solidariedade, bolo de
3 metros, entre outros. Também foram
confeccionadas em tomo de 150 Car
teiras de Identidade.

Prosa e Verso
Por Gervásio Tessaleno Luz

o que devemos evitar

Falara bem o idioma não faz mal a

ninguém. Escreve-lo idem. Umas

diquinhas, hoje. O E correspondente ao

errado e o C ao certo. Vamos a elas:

E - Então, você torce "para" o Tupy"?
C - Então, você tporce pelo Tupy?

E - Isso é "prá mim" fazer?
C - Isso é para eu fazer?

E - "Que" horas começa a festa no

Alvorada?
C - A que horas começa a festa no

Alvorada?

E - Cheguei "às" dez para as oito em

Gaspar,
C - Cheguei aos dez para as oito em
gaspar.

E - Daqui "em Brusque é longe?
C - Daqui a Brusque é longe?

E - Está muito "caro" o preço do nosso

comércio!
C - Está muito alto o preço do nosso

comércio!

E - Você é "que nem" aquele político
corrupto do mensalão!
C - você é como aquele político corrup
to do mensalão!

E - Em que pese "os" políticos, o Brasil
vai indo.
C - Em que pese aos políticos, O Brasil
vai indo.

E - Um milhão de eleitores "votaram"
no Lula.
C - Um milhão de eleitores votou no

Lula.

E - Nunca disse um palavrão" desse".
C - Nunca disse um palavrão desses.

E - Você tem TV "a" cores!? Que"
previlégio"! Quer "namorar comigo"?
C - Você tem TV em cores!? Que
privilégio! Quer me namorar?

Fitas

Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar

Livros

Elaboração do Cadas
tro de Clientes para Con
cessão de Crédito - Como
analisar a ficha cadastral,

Cobrança e Redução de
Inadimplência - Aspectos
gerais da cobrança, Relaci
onamento crédito/cobrança,
Código de defesa do consu

midor , Programa de visitas

pessoais, Estruturação da

cobrança e Doação em pagamento.

o Gerente Facilitador -

É importante fonte de refe
rência para ser usado no pro
cesso de desenvolvimento e

mundança de equipe. Exem
plos tirados da realidade tor
nam o livro acessível e prático. Esse livro
é uma excelente ferramenta para.nos aju
dar a trabalhar melhor em conjunto e cri
ar as mudanças que desejamos.

Manual de Direitos do
Consumidor - O livro é
um verdadeiro manual de

Informações relevantes, consulta que, sob uma ótica

Pessoajurdica e pessoa fí- pragmática, será de grande
sica, Devedores solidários, Doeu- utilidade para os que dese-

mentos, Restrições Cadastrais e jam saber os caminhos a seguir diante
como efetuar um bom Cadastro de um conflito surgido no consumo.

Onde Encontrar: CDL r Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar
_ . _ - - _ - - - - • _ - - - __ •• _ • - ..•..• - __ • _ • __ • _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _�__.E1!.<LCQrQl1Slbti �uo_:8a.roQ.s.5.o� ; 9�s.p!lf-,:.r�1�f�).lle� ;l3.3);l1;l3. �n3'?:;C52S1 • .v�������--����----------------------------�--------�

Fonte: Gaspar - Fundação Frei
Godofredo (1997) _



Geral

Diretores eleitos planejam 2006

os
diretores elei

tos e nomeados

para as escolas

municipais e Centros de
Desenvolvimento Infantil

já estão se preparando
para o posto que assu

mem a partir de I" de fe
vereiro de 2006. Desde o

dia 08, eles participam de
um curso de capacitação,
no auditório da prefeitu
ra, que está sendo minis
trado por profissionais da
Uniasselvi e segue até o

dia 28. Entre os temas:

projeto político pedagógi
co, inclusão social, legis
lação, políticas públicas.

Com o curso, a Secre
tária de Educação, Isaura
Constantini Pereira, apos
ta num trabalho mais

homogêneo em todas as

escolas municipais.
Segundo ela, a partir

do final deste ano letivo,
serão promovidos encon
tros para tratar do

planejamento e funciona
mento das escolas para o

próximo ano. A principal
meta da Secretaria de Educação para
2006, é investir nas séries iniciais, que
formam a base para um bom aprendiza
do. "Hoje temos alunos que estão na sa,
6a e T' série e não estão alfabetizados ain
da", explica.

Outra novidade para o próximo ano

serão as aulas de reforço para alunos com
dificuldade em aprender. Segundo a se
cretária, a recuperação será paralela às
aulas normais e em horário oposto ao que
o aluno estuda. A idéia é manter a

atividade de recuperação o ano inteiro,
para que assim que o aluno sentir difi-

Eleitos

Futuros gestores:
Escolas

Ervino Venturi

Angélica Costa
Aninha Pamplona Rosa
Mário Pederneiras
Olímpio Moretto
Belchior

.
Luiz Franzói
Vitório Anacleto Cardoso
Zenaide Schrnitt Costa
Dolores Lúzia Krauss
Ferandino Dagnoni
Norma Mônica Sabel

Cachinhos de Ouro
Vovó Leonida
Tia Maria Elisa

Deputado Francisco Mastella
Vovó Lica
Vovó Benta
Thereza Beduschi

, Rosimeri Moser Melato
Nilsa Gertrudes SabeI
Méri Dalva Chiarelli

,

Andréia Nagel
Rosemari Elza Nunes Hostins
Tânia Junges
Janete Bernz
Rita Inês Paloschi
Marlene de Almeida e Eloísa Reinert
Sirlei de Jesus Miranda e Delírio Feltrin
Adalci T. Estevão Vasques
Romilda Schramm

Daniela O. Bressanini
Sanira C. Dias
Silvia Rita Hostert
Roze Meri Benaci Gonçalves
Vera Lúcia S. Theiss
Eliane Isensee de Souza
Rosic1air Rosa
Elaine de Borba
Lucimere Beduschi Moser.

culdades possa participar das aulas de

reforço.
Mudanças deverão acontecer tam

bém nas atividades esportivas das esco
las. Segundo Isaura, a proposta é envol
ver as associações de pais e professores
(App) e as associações de bairros para
promover atividades aos finais de sema

na. "Essa é uma das estratégias para
aproximar a comunidade da escola", des
taca.

Em fevereiro, um outro curso vai en
volver todos os profissionais da educa

ção. O objetivo é capacitar todos' aque-

les que estão diretamente

ligados ao ambiente esco

lar.
Âs capacitações ao lon

go do ano continuarão, porém, para alí
vio de muitos pais, os cursos serão mi
nistrados no período noturno para não

atrapalhar o andamento normal das au

las.
De acordo com a Secretária Isaura

Constantini. Pereira, para que o ano

letivo começe bem, já estão sendo orga
nizadas as licitações para compra dema
terial escolar e equipamentos para a es

cola, para que a partir do primeiro dia
de aula, a escola e os alunos tenham tudo
o que precisam para dar início ao ano

letivo de 2006.

Secretária Isaura pretende investir nas séries iniciais

Escolha dos nomes
A escolha dos nomes para ocupar o

cargo de direção foi feita pelo prefeito
Adilson Schmitt junto com a Secretaria
de Educação e outros nomes foram in
dicados pelas Associações de Pais e Pro
fessores (App). Nas escolas Olímpio
Moretto e Mário Pederneiras permane
cem no cargo as atuais diretoras que,
como as demais, terão um mandato de
dois anos. Na escola Norma M.Sabel,
apesar de ter ocorrido eleição, a vota
ção foi anulada por irregularidades e

a atual diretora, Romilda Schramm,
permanece no cargo. Segundo a Secre
tária de Educação, possivelmente a

partir do segundo semestre letivo do
ano que vem, um outro nome deve ser

escolhido para o cargo.

Debate

discute crise

política
Na noite da terça-feira, dia 7, o

Diretório Acadêmico de Administração
(DDAd) da Furb prolIloveu uma noite
de debates em tomo do tema "A crise

política no Brasil e seus reflexos políti
cos na economia" no auditório do Co

légio Frei Godofredo. O evento faz parte
das atividades desenvolvidas pelo
DDAd, que busca levar informações so
bre o curso de Administração aos uni
versitários pormeio da promoção de pa
lestras, debates como este, e a anual se-

.�.,.�., \ � ,',
"
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Debate foi organizado pelo DDAd da Furb, representado pela acadêmica Graziele
mana acadêmica. Esta é a primeira vez Os debatedores convidados pelos
que as ações são realizadas especialmen- organizadores foram o Prefeito de Gaspar
te para atender aos acadêmicos do Adilson Schmitt; o professor dos cursos

campus do curso de Gaspar. de Economia e Administração da Furb,
Também participaram os alunos do Luís Cláudio; e o candidato a prefeito de

Terceirão do Frei e algumas pessoas da Blumenau, nas últimas eleições, e advo

cç1}l'!lp.!da.d�e; • '" gado, Ivan Naatz (PV). Eles discutiram

sobre as questões: Caixa 2 e evasão de

divisas, Mensalão, O futuro do PT, Re
forma Política e Eleições 2006.

Segundo um dos membros do
DDAd, a acadêmica do 80 período de

Administração, Graziele Bailer, o de
bate contribuiu muito para trazer infor

mações bem amplas e esclarecedoras
de diferentes visões ao público presen
te, além de ter havido bastante
interação entre debatedores e alunos,
por meio de questionamentos.

O objetivo do Diretório, conta
Graziele, é, no próximo ano - já que
agora tem início o período de exames

finais e os universitários têm de se de
dicar exclusivamente a isso - intensi
ficar a promoção de eventos como este
e levar, também, executivos da região
a ministrar palestras.
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Curso qualifica
pisicultores
A

Secretaria Municipal de Agri
cultura promove entre os dias
21 e 25 de novembro um Cur

so de Piscicultura, gratuito, no auditó

rio da Prefeitura, das 14horas às 18 ho
ras. A ação integra o Projeto de Incen

tivo _e Profissionalização. da Piscicul
tura do Município de Gaspar e Região,
realizado em parceira entre a adminis

tração, Empresa de Pesquisa
Agropecuária e Extensão Rural de San

ta Catarina S.A. (Epagri) e Associação
dos Aqüicultores do Município de

Gaspar e Região (Aquipar).
O Engenheiro Agrônomo da Prefei

tura, Henrique Pires, conta que entre

os assuntos que serão abordados no en
contro estão a legislação ambiental e

qualidade de água, biologia,
morfologia e sanidade dos peixes, sis
tema de cultivo, transporte e

comercialização. "Além disso, o curso
será direcionado para a criação de

Tilápia e Jundiá", conta. Os interessa
dos em participar devem entrar em

contato com a Secretaria de Agricul
tura, através do fone: 332-2990, para
inscrição e aquisição de uma aposti
la. A piscicultura gasparense conta

hoje, segundo informações da pasta
responsável, com 350 hectares de área

alagada, 200 piscicultores e 18 pes

que-pagues.

Feira do Peixe Vivo
Em parceria com aAssociação dos

Aqüicultores do Município de Gaspar
e Região (Aquipar), a Secretaria de

Agricultura promove, no próximo sá

bado, dia 19, a terceira edição da Fei

ra do Peixe Vivo, que será realizada
na Feira Livre Municipal, das 8horas
às 12 horas. A expectativa é
comercializar aproximadamente 300

quilos de Tilápia, que será vendida a

R$ 3,50 (o quilo vivo). Os peixes não
serão limpos no local.

As duas primeiras edições, reali
zadas nos meses de março e setem

bro deste ano, foram bem aceitas pela

.-,

Edital de convocação
o presidente da ACIG - Associação Comercial e Industrial de Gaspar, localizada ns

Rua Vereador Augusto Beduschi, N° 60 - Centro - Gaspar, SC inscrita no CPNJIMF
sob n° 83.779.645/0001-00, no uso das atribuições que lhe confere o Estado Social,
obedecendo o que determinam os artigos 12° letra B, 39° e 40° parágrafo 1°,2° e 3° do
Estatuto da entidade, convoca seus associados para eleição da Nova Diretoria, Conse
lho Deliberativo e Conselho Fiscal, para o Biênio 2006/2007

Data: 24 de Novembro de 2.005.
Horário de Votação: Das 08:00h às 18:00h

Local: Sede da ACIG - Rua Ver. Augusto de Beduschi, 60 - Centro

Gaspar - Santa Catarina - Brasil

Gaspar, 08 de Noveí:Ílbro de 2005

Volni da Silva
Presidente

ACROPECUÁRIA FIO EIRA
• Casquinha da Soja
• Farramanlas
• .adicamanlos
� Raçõas am Garal
- Completa linha de
PetShop

��
Fone (47) 3332-7704
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Capacitação é direcionada ao cultivo de Tilápia e Jundiá

comunidade e tiveram grande movi

mentação, segundo informações da
Secretaria de Agricultura. "Promover
a feira é uma maneira de beneficiar o

consumidor com o produto fresco e

valorizar a boa produção da piscicul
tura gasparense", ressalta o Secretá
rio da pasta, Celso de Oliv_eira.
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Auto Posto Testoni, Serraria Neném, Autocar, J.P Racing f Só Equipa, Clarindo Fanloni, Pedro Quirino, Vilson Kremer, Ivo lsensee,Pablo Reinert, Olávio Pereira, Holwer Transporte, Malha Schafer, Cerovi, Tecelagem Delta, JR SOM, Djeson Veículos, Decorli, Giltec,Julis Calçados, DL Cor Convenio, MR Motos, Universal Caminhões, Sarbieri Painéis, Poinl Calçados, Vortex, Persan Material de
Construção, Rolosul, LF Areias, Motec, Junkes Contabilidades, Bella Art, Bosh Service, Ricson Automotiva, Andri Malhas, Trilhos
Choperia, Auto Peças Celso, Tecelagem Niltextel, Oficina Hort Car, Padaria Pofo, GKF Racing, Maquinas Isensee, Malhas Isensee,
t.oretex, SOS Fax, Britagem Santa Catarina, Kaiser Moveis, Vídeo L. Alemão, Auto MecWilwocq, Binho Despachante, Regata Motos,
Poffo Autor Center, Morieli Tecelagem, Spengler Atacadista, Galvanizações Dumar, Rephynaria Bar e Boate, Fitato, Lavonte Pizzaria,
Transporte Spengler, Adritihia Malhas Flavio Co., Terraplanagem Chiesa, Comercio de Vidros TonioU, Sluedor Painéis, Fundição Santa
Terezinha, Timetec, Terraplanagem Caibi, Rádio Sentinela, Poínt Cançados, SBT e Jornal Metas.

II Terraplanagem
I e Transportes
I CAIBI Máquinas. Isensee

�as 8 aceSSÓ!iOS �1iI teares cjltulares

Jone: 3332-1387
Jax: 3332-5031

Aberto todos os Domingos



Campanha contra dengue
conscientiza nas escolas
Uma

intensa programa
ção nas escolas do

município quer a

conscientização de alunos

para o combate à dengue,
através de um trabalho de ori

entação sobre os riscos de
transmissão. As primeiras
atividades foram realizadas
no Colégio Universitário,
visto que a Dengue é um dos

tel?as presentes no conteúdo

programátíco do
educandário. Os profissio
nais daVigilância à Saúde re
alizaram palestras, apresen
taram vídeo informativo, dis
tribuíram folder e, ainda,
identificaram juntamente
com as crianças os possíveis
locais para foco do mosqui
to.

Durante o decorrer da se

mana, os estudantes do mu

nicípio trabalharam o tema
em sala de aula, através da

produção de cartazes, frases,
textos, desenhos, entre ou

tros._Entre hoje, 16, e sexta

feira, os alunos irão expor os
trabalhos confeccionados na

escola.
No sábado, 19, Dia Na

cional de Combate à Dengue
os agentes de saúde deverão
ainda apresentar na Praça Ge
túlio Vargas, as atividades de
senvolvidas durante a

mobilização em combate à

Dengue.
Segundo aDiretora daVi-

Agentes levaram informações preventivas às escolas

gilância à Saúde, Elke
Cristine Schramm Maser, a

ação é importante para
conscientizar e informar as

crianças sobre os perigos cau
sados pela doença, principal
mente nesta época do ano.

"Com a chegada do verão e o

início da temporada das chu
vas, a dengue volta a ser uma

ameaça à saúde. Para evitar a
doença faz-se necessário in-

tensificar as ações de preven
ção e combate ao vetor da

dengue, o mosquito "Aedes
Aegypti ", ressalta.

De acordo com informa
ções da Secretaria de Vigilân
cia em Saúde, do Ministério,
da Saúde, o mosquito trans
missor da dengue se adaptou
às áreas urbanas das cidades
e vive preferencialmente
dentro das casas ou perto de-

las, uma vez que lá encontra.
melhores condições para sua

repródução: sangue humano e

depósitos com água. Pode se

proliferar em qualquer lugar
que acumule água limpa (cai
xas d' água, cisternas, latas,
pneus, cacos de vidro e vasos

de plantas), "daí a importân
cia de manter os terrenos lim

pos, sem acúmulo de

água", alerta a Diretora.

Gaspar na Campanha
Nacional do Diabetes Consultório Odontológico

Genoveva Schmitt
CRO - 4089

Francisco A. Schmitt
CRO - 308560

.. Reabilitação Bucal

.. Implantes
.. Prótese sobre implantes
.. Tratamento Estético
.. Clareamento a laser

ti 3332-2829
Rua Coronel Aristiliano Ramos, 300"

Sala 10 - Centro - Gaspar
�

Saú_de
por Alessandra Grebe Rosa

e Mavk Benvenutti

Osteoporose
É um transtorno metabólico

caracterizado pela diminuição da
densidade óssea, o que aumenta a

fragilidade do osso, deixando-o
incapaz de resistir aos impactos que
sofre no dia-a-dia. Isso pode fazer com
que ocorram fraturas, com

conseqüências como as lesões de
nervos, deformidades e dor muito
acentuada. Com o aumento na

expectativa de vida, a osteoporose vem
sendo cada vez mais comum, pois .é
uma patologia da terceira idade,
especialmente das mulheres após a

menopausa. As fraturas de coluna estão
entre as lesões mais provocadas pela
osteoporose. Geralmente estas fraturas
podem ser tratadas com remédios para
a dor, imobilização e fisioterapia. A
necessidade de tratamento cirúrgico
está restrita às situações muito graves,
em que há lesão neurológica.
Dicas:

* A falta de exercício piora
osteoporose, as caminhadas fazem part
do tratamento;

* Não basta tomar cálcio, para que
cálcio fique no osso são necessário
hormônios e vitamina D;

* A exposição ao sol. é muit
importante, pois aumenta os níveis d
vitamina D.

* O exame para detectar osteoporos
é a densitometria - fale com seu médico

* A fisioterapia auxilia muito n

combate as dores, procure um de nosso .

profissionais.

Já estamos agendando as aulas
de PILATES! Venha conhecer esta

Av: das Comunidades, ISO • Centro
Gaspar (ao lado do Supermercado Crissi)

Comércio de

Produtos Naturais
Produtos Integrais
Ervas Medicinais

Suplementos
Cereais
Livros

Alimentação Natural
Uma maneira de preservar o corpo e a

alma sem prejudicar a natureza

A quinta-feira, dia 10, foi a data escolhida pela Se
cretaria de Saúde de Gaspar para realizar, gratuitamen
te, atividades de detecção, orientação, educação e pre
venção de complicações referentes ao Diabetes. A ação
faz parte da Campanha Nacional do Diabetes, realiza
da simultaneamente nas unidades de saúde em todo o

País.
Com o tema "Cuide de seu pé - Evite amputações",

a campanha enfoca a orientação, que deve ser repassa
da pelas equipes dos postos de saúde. Além disso, os
profissionais de saúde realizaram palestras, confeccio
naram cartazes e faixas para serem afixadas nas esco
las, empresas e unidades de saúde de Gaspar.

O objetivo principal da campanha foi realizar o teste
HTG em pessoas que possuem diabéticos na família;.
obesas; hipertensas; coronariopatas, mães que tiveram
filhos com quatro quilos ou que tiveram diabetes du-

r�!e:���s�,!í?:e;j?Ó�_�s:�Wt���J9:��}::� :�::..:�:�:.:�..

Jornal Metas
Informando você

E-mail: jomal@jornaImetas.com.br
�

Site: www.jornalmetas.com.br
Telefone: 332�1620
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Vendo terreno medindo 62x30;
livre de enchente, pronto para
contruir; situado no Óleo
Grande. Tratar cl Eduardo da
Luz - 3391-5613

Vende-se terreno com 432m2 no

Bairro Bela Vista, rua Henrique
Hostert.Próximo a Sulforms,livre
de enchente. Tratar cl Anna Ou
Cristiano - 047 33324113

Vende-se - Casa no bairro
Coloninha, ótima localização.
Preço a combinar. Telefone:
3332-4213 com José.

VENDO OU TROCO terreno

localizado na rua Osnildo da
Silva, bairro Santa Terezinha,

. loteamento Por do Sol. Tratar cl
Daniel Maffezzolli - 91572248

Procuro casa para alugar em
gaspar com 3 quartos e demais

dependencias. Pago até
450,00. Tratar cl silvio -

91585578

Vende-se - Casa de 2 pavimen
tos cl 232 m2 na Margem
Esquerda-próx. Escola N. M.
Sabel, cl 3 quartos, 2 banheiros
e demais dependências, toda
murada e cl portão
eletrônico.Preço a combinar.
Tratar cl Vilwock - 3332.3336

Vende-se - Casa com 91m2 e

550m2 de terreno, Contato:
3332-4212 ou 91420017 com

Evaldo

Vende-se ou troca-se - Terreno
em Gaspar, medindo 12m

(frente) x 25m(fundo). Bairro
GasparMirim, antigo campo do
São Paulo, livre de enchente, a
4 Km do Centro. ValorR$ 8miL
Aceita-se carro ou moto no

negócio. Tratar com João -

Fone: 3332-4173 e 99336271

Vende-se um sítio em ilhota
com 27.000 m2. Contato:
3332-1310

Vende-se ou troca-se - Casa
com 3 quartos, demais depen
dências de banheiro. Localiza
da no. bairro Santa Terezinha..
Troca-se por chácara em Gaspar
com casa de alvenaria ou casa

no bairro Águas Negras.
Tratar cl PAMPLONA. Telefo
ne: 9136-4990

Vende-se - Terreno na rua

Maestro Egon Bohn. Rua

pavimentada, bairro Coloninha.
Tratar cl Dirceu - 8404-2910

VENDO CASA NA R.
AUGUSTO J. DOS
SANTOS 102 PROX.
CENTRO C/KITINETE
ANEXO R$ 48000.00
ACEITO PROPOSTA
Tratar c/ RUTE OU
NELSON 33326146-
33325219-3970056

Vendo ou troco casa mista em

Ilhota, com 2 quartos. R$
14.000 Aceito carro. Tratar cl
João Sérgio - 3332-0462

Vende-se - Duas casas no

bairro São Pedro na Rua
Narcíiio Poffo. Uma casa de
material. Valor R$ 40.000,00 e

outra casa mista valor R$
35.000,00. Contato: 332-0254
ou 3332-9732 com Solano

Alugo duas casas juntas frente
comercial estacionamento bom
terreno próximo da Bunge R$
600 c 10185. Tratar cl (47)
33035 3830/9122 9733

Vende-se - Terreno c/476m2,
fazendo 14m de frente cl rua

pavimentada cl 34m de fundos,
pronto pi construir, localizado
na Rua Maestro Egon
Bohn,fundos Supermercado
Zoni. Aceita-se carro. Fone:
8404-2910. Tratar cl Dirceu
E n d e r

ender.bnu@terra.com.br

vende-se casa mista em

Gravatá com garagem coberta

para 04 carros e incluindo 02
lotes. Valor R$ 49.000 reais
Tratar cl Luiz - 911123341
33325529 I

nilceuweber@yahoo.com.br

Troco um terreno com 14x 28
na rua Pedro Schrnitt Junior no
bairro Poço Grande por carro ou
moto no valor de R$ 5.500,00 .

e assumir prestaçoes.contato
9985-1539

Vende-se - Casa inacabada
medindo 120m2 próximo ao

parapente no bairro Sta.
Terezinha. ValorR$15.000,00.
Contato: 3397-0034 - 9935-
7870

Aluga-se uma casa com 114 m2

já transformada para qualquer
atividade comercial com

garagem, 14 m de frente para a

Rodovia Jorge Lacerda. Tratar
comNilton 3332-2903 no vidro

jateado.

Vende-se casa de alvenaria
com 90 m garagem p/ dois
carros toda murada rua

calçada no Gravatá

Navegantes valor R$
50.000,00 Tratar c/ José - (47)
3332-3603

Vende-se uma casa de alvenaria,
murada, próximo à escola
Zenaide Schmitt Costa, no
bairro Santa Terezinha. Possui 2
quartos, sala, cozinha, banheiro,
lavação e garagem. Terreno
medindo 320m2. Valor

R$32.000,00. Contato 3332-
9268.

Vende-se casa de alvenaria 2
andares semi-acabada na rua

José Rafael Schmitt, livre de
enchente. Inf: 9995-5537

Vendo casa em fase de

acabamento, 60mts2 terreno com
500mts2 no Coloninha R$
25000.00 a vista. Aceito

proposta.Tratar cl Celio - 9962-
5034

Procuro casa para alugar em
gaspar com 3 quartos e

demais dependências. Pago
até 450,00. Tratar c/ silvio -

91585578

Vendo terreno no Bairro
Coloninha com 476 m2 (14
frente x 34 fundo)
Aterrado .. R$17.000,00. Aceito
proposta. Tratar cl Eliane -

3332-6707 19138-8102

Vendo casa de Madeira, no

bairro Margem Esquerda,
loteamento Esperança. Terreno
mede 300 m2. Valor: R$
22.000,00. Informações: 3332-
7063

r; ]5m�
Vendo ou troco Bar e

restaurante, todo completo
excelente faturamento mês.
Aceito propostas. Valor:

R$20.000,00. Tratar cl Maykel
Goes - 47-9980-1928

Vende-se coleção de cartão
telefônicos, com mais de 2000
unidades. Preço a combinar.

Informações: 3332-2783 com

Carlos Borba.

Vende-se lindos antúrios de

qualidade, ótimos para
decoração de festas. Contato:
9903-6613

Vendo Ventilador de teto em

ótimo estado. Valor: R$60,00.
Tratar cl Ricardo - 9112-5278
-6035 com Eduardo.

DOAM-SE LINDOS
GATINHOS.
Informações: 99036613

Vende-se uma geladeira 340L

(Prosdocimo) e um fogão a

lenha n02.Tratar 3397-1361 'ou
9993-6317

Vendo mesa de sinuca, valor
R$300 reais. Contato: 332-1387

Vendo esteira ergométrica
elétrica em ótimo estado.
R$350,00. Tratar cl Clenio/cida
- 84127702

Assumo financiamento - De ve
ículo 1.0 que esteja com parce
las em atraso. Preserve seu nome

e seu crédito i . Tratar cl

Pamplona -Pelo telefone: 9136-
4990

Vendo loja para decoração com

vários personagens e vários
materias para fabricação de
novas peças. Valor: R$ 1.800,00
ou 3x de R$625,00. Tratar cl
Márcio ou Fernanda - 33275821
96076890

VENDO Balcão e Oratório
(armário) de Imbuía. Raridade.
R$350,00. Aceito propostas.
Tratar cf Raquel - 3332-2443
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VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES
BELA VISTA - Alvenaria com área total de 288,00 m2 - 02

pisos - 06 dormitórios· 03 banheiros - Garagem para 03
carros - Rua lporã - R$ 135 mil;
CENTRO· Alvenaria com 286,00 m2 - 02 pisos - nova -

03 dormitôrios, sendo OI suíte + piscina, aquecimento a gás
e alarme. Terreno COIl1 2.028,90 - Rua Itajai - Preço e

condições a combinar;
· Alvenaria com 101,00 m2 + garagem - 03 dormitórios >

Rua São Pedro - R$ 95 mil;
- Alvenaria com 210,00 in 2_ 03 dormitórios, sendo 01 suíte

- Rua Frei Otocar - R$ 220 mil;
· Alvenaria com 300,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte

- Rua Cecilia Krauss - Preço e condições a combinar;
· Apartamento. Residencial Monte Carla - 03 dormitórios,
sendo O I suíte. Garagem para 02 carros - R$ 130 mil +
financiamento;
· Apartamento Residencial Boaventura com 100,00 m2 - 03
dormitórios - R$ 70 mil;
COLONINHA:· Mista com 204,00 1112 - 02 pisos + galpão
de alvenaria com 70,00 m2 - Rua Prefeito Leopoldo Schramm.
-R$140mil;
- Alvenaria com 300,00 m2 03 dormitórios, sendo oi suíte-
terreno com 1.312,00 - Rua Dr. Nereu Ramos - R$ 350 mil;
-Alvenaria com 170,00 m2 ·03 dormitórios, sendo 01 suíte
- Rua José Eberhardt • R$ 130mil;
FIGUEIRA: . Prédio de alvenaria com 520,00m2 - 02pisos
-novo - sendo: Térreo - sala comercial e garagem. 1°piso
- apartamento - Rua Francisco Sheidt - R$ 160 mil;
GASPAR MIRIM - Alvenaria com 159,001112 - 03
dormitórios, sendo 01 suíte. Terreno com 2.000,00 m2 +

açude - Rua Ana Venturi - R$ 80 mil;
GASPARINHO: . Alvenaria com 70,00m2 - 03 dormitôrios
- Rua Frei Solano - R$ 27 mil;

- Alvenaria com 120,00m2 - 02 dormitórios - Rua Gelásio
Bem; - R$ 60 mil. Aceita financiamento bancário;

· Alvenaria c0ll1185,OO m2 -04 dormitôrios, sendo 01 suíte
.

- Rua Leopoldo Alberto Schramm. Terreno com 1.100,00
m2-R$85mil;

. ILHOTA: . Alvenaria com 209,00 m2 - 03 dormitórios,
sendo 01 suíte. Terreno com 1.184,00 m2 -Rua 21 de junho
-R$ J30mil;
MARGEM ESQUERDA: . Alvenaria com 94,00 1112 - 03
dormitôrios - Rua Urussanga - R$ 37 mil. Aceita Sítio até
mesmo ·valor;
- Mista com 180,00 m2 +' .varanda e área de serviços - 03
dormitórios - Rua Nicolau Threiss - R$ 37.500,00 + parcelas

Vendo um NITENDO 64 com

2 controles 1 Memory Card 2
fitas. VALOR: _R$250,00.
Tratar cl Luiz - 91558473 ou

33325114

Vende-se - Câmera Digital,
marca Genius 3.1mega pixel,
4x zoom, 16MB em otimo es

tado somente R$ 450. C/ Le
andro -Fone: 3332-3430

. . .
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do consórcio;
B.SANTA TEREZINHA:- Alvenaria com 205,00 111.2 -nova·
05 dormitórios, sendo 01
suíte - Rua Paulo Bernardo Schmitt - R$ 130 mil;

- Casa de alvenaria + galpão com área total de 325,00 m2 +

terreno com 645,00 rn2 - Rua Barão do Rio Branco - R$ 130
mil;

. Alvenaria com 185,00 m2 - 03 dormitórios, sendo OI suíte.
Terreno com 628,00 m2 - Rua Rodolfo Vieira Pamplona - R$
140 mil;

- Alvenaria com 130,00 m2 - 03 dormitórios. Terreno com·

602,60 m2 - Rua Uruguai/Frente para Roei. Ivo Silveira
R$98 mil;

- Prédio de alvenaria com área total de 251,Ofrm2 - 02
pisos - térreo sala comercial e garagens - primeiro piso:
apartamento 03 dormitórios, sendo·01 suíte - Rua Jacob
Junkes - R$ 120 mil;

B. SETE DE SETEMBRO: . Alvenaria + kitinete com área
total de 272,00 m2 - Rua
IOde Janeiro - R$ 85 mil;

- Alvenaria com 160,00 m2 - 02 pisos - 03 suítes - Rua 13
de maio - R$ 195 mil;

VENDE - TERRENOS/SÍTIOS
BARRACÃO: - Sítio com 580.800,00 m2 - área para
reflorestamento - 02 casas mistas - 10 mil pés de eucalipto - 4
nascentes e um ribeirão - Rua José Melatto - R$ 250 mil;
BR-470 - Terrenos com área de 926,10 m2 a 1.607,45 m2 -

Vários - Preço e condições a combinar;
COLONINHA: . Rua Prefeito Leopoldo Schramm (fundos) -

antiga olaria Zimmermann
- com 1.455,75 m2 - R$ 75 mil;

FIGUEIRA:· Rua JoséMondini com 498,55 m2 - R$ 32 mil;
GASPARINHO: - Rua João Benigno de Oliveira com 3.217,50
m2 ,por R$ 25.000,00;
GASPAR GRANDE - Sítio com 121.000,00 m2 + casa de
alvenaria com 210,00 m2 - Rua Oito Nuss - R$ 155 mil;
MARGEM ESQUERDA:· Rua Rodolfo Gunther com 408.00
m2 ·R$20mil;
- Rua Francisco Lenfers com 288,00 m2 . R$'8 mil - COIII

financiamento direto;
BAIRRO SANTA TEREZINHA: . Rua Botuverá com 338,00
m'· R$ 12 mil;

. Rua Rodolfo Vieira Pamplona cam 4.377,00 1112 -

Próximo Centro - R$ 220 mil;
BAIRRO SETE DE SETEMBRO: - Rua Sele de Setembro
com 1.401.18 111.' - R$ 300 mil.

Vende-se - bateriaBNB preta.8
pçs.pele hidraulica, caixa de

repique.otimo estado.R$ 700
Tratar cl Anderson - 99384990

Vende-se teclado yamaha.
Valor: R$ 200,00. Contato:
3332-5921 com Carlos

Vende-se - Uma máquina para
medir fio eletrico.Tratar cl
Alex - 99164888

Vendo 60 telhas eternit novas
tamanho 2,40xO,50 valor R$
360,00. Tratar cl Celio - 47 9962-
5034

Vendo guitarra da marca

JENNIFER em bom estado
na cor preta. Guitarra Ótima
para iniciantes acompnha
cabo-bag-correa-palheta.
R $250. Tratar cl Ramires -

3332-5788
Ramirestec@yahoo.com.br
Vendo uma máquina de fazer

pão caseira-panificadora
cadense semi-nova, ótimo
estado valor R$ 350,00. Tratar
cl Nora - 3332-9194 e 9981-
4192

.

Vendo geladeira, tv philips,
máquina de lavar, fogão a gás
seminovos, valor a combinar.
Tratar cl maristela - 3332-
7547 ou 9105-0313

Vendo videocassete em

ótimo estado, marca Sharp
com controle. Valor
R$lOO,OO. Tratar c/ Carlos ou
Heloisa - 397-0881
---,--------

VENDO aparelho de som pi
carro PIONEER, OTIMO
estado! R$ 400,00.
Tratar cl Diego - 99096511

Fabricamos galerias e

caixas d' agua pré
moldada. Entre em contato
ótimo preço. Tratar c/

Rodrigo - 332-3000

Vendo motor trifásico 15 HP
- 380 V por R$ 350,00 à vista.

Informações 3332-2903 com

Nilton no vidro jateado.

, Visite nosso site: www.jornalmetas.com.br. '.:' .,
.
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Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 3332-1074

Vendo Égua manga larga
marchador. Informações:
3332-3485 ou 99148988

Vendem-se máquinas para
pequena marcernaria aceito
moto no negocio. Tratar cl
vanildo 9922-2568 ou 8807-
9090

VENDO Calculadora HP 12C
Platinum, nova, na caixa,
R$390,00. Tratar cl Maicon -

8805-9593

Detetive particular - Hercules
P. Pereira, causas de traição no

casamento, namoro, problemas
empresariais e outros, sigilo
total, técnicas americanas de

investigação. Custos reduzidos.
Contato: 9902-9827 E E-MAIL

hepp@pop.com.br

Vende-se - Som AJWA 1000w,
3 cds, rádio e toca fitas, , bom
estado. R$ 350,00
Tratar cl Fernando - 3322-9156

Vende-se celular motorola C
115. Valor: R$100,00 sem o

chip.Contato: 9987c2731
Vende-se - HP12c por R$
200,00 e Filmadora Panasonic
R$ 700,00 á vista, semil
novo.Tratar cl Antonio ou Már
cia - Mais informações pelo te

lefone: 9122-5654

Compra-se armário de cozinha.
Contato: 3332-5317 ou 3332-
8878. Após as 6h.

Vende-se prateleiras e balcão para
montagem de loja ou

supermercado. Informações: 332-
9070

Vende-se um financiamento e um

uno eletronic ano 94 motor 1000
4 portas. Valor R$5.000,00 + 24x
R$254,00. Troca-se por Honda
Biz ou CG titan. Informações
3332-7311 ou 9959-1298 falar
com Anderson.
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Curso de auto-maqüiagem.
Valor: R$ 25,00 por pessoa.
Vagas limitadas. Tratar el
Eliane - 3332-6707 I 9138-
8102

Vende-se- Fl o r ic u l tur a

Completa, vendo ponto e

estoque, motivo"m,Od�1).ça.
Local bairro Garcia BI�in�nau
.( começo da rua Amazonas,
1598) Garcia Garden Center
LTDA .CI Fernando - 3322-
9156

Vendo uma bateria BNB

toda,com ximbal da BNB e

. Ataque Turbo, pedal da

premiumno valordeR$400,OO.
Tratar cf luis - (47) 9986-5447

Vende-se
lanchonete

em pleno
funcionamento,
em frente ao

posto de saúde,
no centro
de Gaspar.

Contato: 3332-5545 ou

9124-778� com Neusa.

Aulas de Inglês e

Espanhol
Reforço e para viagem
3332-0894 I 9929-7157

Com Ivone

Vendo notebook toshiba
eentrinio 1.6/512/80 hd tela anti
refletiva, dvd rw 15.4". Valor:
R$ 4.000,00. Tratar com beto:
9121-3205

Vende-se - Placa de video G

FORCE-4128MB, e Placa
. video 32MB, R$200,00. Tratar
el Eduardo - 912415551
33320172

Vende-se - Computador Intel'
550Mhz,HD de 20Gb, Grava
dora de CD, Impressora,Mou
se, Teclado, Internet, 128 de
memória.CI
Elio: 3332-4462.

Vende-se -AMDATHLON XP

1.6, 256MB DDR, Placa -mãe

ASUS A7S333 CI som, HD

20GB, placa de vídeoa
GEFORCE 2 MX400 64MB,
gravadora LG teclado, mouse,
si caixa de som - si drive 1.44,
monitor 17" Sansung 793v

(semi-plana). Cheques de R$
338,45. Quatro peças disponí
veis. Contatos 9131-1318

Vendo micro k62, 500rnhz, hd .

18,06g , l88m.ram.windows xp
monitor l5p, grvador leitor cd
tudo por R$ 800,00. Tratar el
Nora - 3332-9194 ou 9981-4192

Vende-se computador K6- 500
ótimamaquina com duas saidas
USB. Tratar el Fernanda -

33323919

Vende-se Play 2 Slim novo.

Destravado e com proteção.
Acompanha 6 jogos. Valor: R$
1.200,00. Contato: 8425-0203

Assistência Técnica em

Computadores, Atendimento-a
dOlÍlleil:Íó. Buscamos e.levamós

·

seu Computador. Detalhes em:

www.novembemel.ubbihp.eom.br
Tratar el Nelson -(47)33326355
ou novembemeltâcresce.ner

VENDO Vendo -:Pentiurn
· 200rnrnx, Plaeà mãe, Video,

· Som, 32ram, ·RÓ 400mb,
.

Diskette, Gabinete com fonte -

Funcionando. R$150,00. Tratar
el Guilherme - '8�:�2-5776 I
rimíx@guilherme.name

Vende-se Micro eompurador
pentium 550Mhz, 128 Memória
dimm, Hd 10 Giga, cd rom,
monitor 14", caixas de som,

teclado, mouse, estabilizador. A
vista: R$ 800;00 ou 12 X R$
89,90. Fone: 47-33397-3063

(Celmi informática)

Vende-se moto XT 225 para
trilha. Informações: 9916-
4888

Vendo DT,180 motor ZERO!
ou troco por moto 4 tempos R$
1300. Tratar elNEI - 91169625
ou 33324429

Vendo Parati CL 1.8 azul 931
93 em otimo estado.
Tratar el Valdir Cardoso -

33323430/91379791

Vende-se FI000 95/95
Disel,motor 20.000 km,
mecânica ótima, lata e bancos

precisa de reparos. Azul.
Tratar el Pompeu - 84134000

Vendo moto Yamaha YBR 125
200312003 Champagne com

25.000Km moto linda. Aceito
troca por carro. Tratar elMarcos
ou Augusto. - 47-88089473 ou

397-0310

VENDO GolMi 1000,Ano 98
Cor verde,Roda de

Liga....Valor R$7.000,00 + 31
x R$348,00 Otimo estado de
c o n s e r v a ç ã o

Tratar cl Luiz ---047-9155-
8473
Carlos.desouza@linee.eom.br

Vende-se gol CL 1.6 Aleool 931
93 em excelente estado de

conservação, carro todo
revisado e emplacado 2005.
Tratar el Cristian - 3332 8816 -

8415 8816

Vende-se ou troca-se - Gol ano

00, gill 16V, impecável, com
pleto, 2p. Revisado. R$18.500.
Eduardo - 91241555/33320172

Vende-se uma Rural Willes,
ano 63, GNV, bem conservada.
Valor: R$ 14.000,00. Contato:
9111-7777

Vende-se ou troca-se - 'Por car
ro de maior valor Del Rey 1985
em bom de motorl reparos na

lata R$ 2 mil. por carro de mai
or valor. Tratar com Sérgio.
Fone: 9992-4841 ou 3332-9641

Vendo um fusca ano 80, motor
1.300 todo original na cor

branco. Valor: R$ 3.200,00.
Tratru- el Eduardo - 9946-1331

Vendo Titan 125, ano 2001.

Informações: 3332-3485 ou

99148988

Vendo Karte Cross.

Informações: 332-3485 ou

9914-8988

VENDO LINDO UNO 87

ALCOOL, PNEUS NOVOS,
ALARME E TRAVA
ELÉTRICA. Valor: R$
5.500,00. Tratar el
ADRIANO. - 3326-0536 OU
99911402

VENDO NXR bros, vermelha,
ano 04/05, 6mil Km, R$2.000,00
+ 27 X R$290,00. Tratar el
RICARDO - (047) 33325767

VENDO MOTO STRADA
EM ÓTIMO ESTADO. Tratar
el MANUEL - 9151-08261
33970429

Vendo Pálio 97, limpador e

desembaeiador tras.,ar.quente.
R$ 9900,00+ 13x 220,00no eons.

Tratar el Clenio - 84127702

Vende-se Logus 94/95.
LINDO. R$ 12 mil
Tratar el Pompeu - 84134000

VENDO Chevette L, 84, Prata,
1.6. Ótimo estado de

conservação. Valor R$ 4.300,00
à vista. Tratar el Sandro - 3331-
96029137-0148

Vende-se VOYAGEGL 1.8 95
4 portas com dh e travas R$
8500,00 ou + kit GNV

R$11000,00 inf:(47) 3332-
.

2093/9933-829 .Tratar el Flávio
Bedusehi Júnior - 9933-8291/
3322093

Vende-se caminhão 608 ano 76
gabine dupla. Valor

R$18.800,00. Contato 9111-
7777

Vede-se Moto Sundaw 125 SE
el partida elétrica, CI 8.000 Km
- entrada R$ 2.00,00 + 19

parcelas R$ 179,00 emplacada
efinal 6 . Tratar: 9911-4389 el

Aguinaldo
Vende-se uma GM Cheve 500
ano 93. Informaçoes: 332-2090

Vende-se Pálio ano 97 cor

verde valor: R$ 12.000,00.
Informações 3332-1330 após
horário comercial

Vende-se Fiat Pálio ED, 4

portas, cor vermelho, anol
modelo 97, desembaçador
traseiro, ar quente efrio.
Contato: 3332-5074 ou 9973-
6697.

Vendo ehevette 80 em bom
estado R$ 900.00. Tratar el
Celio - 9962-5034

Vendo Palio 97, Cor prata, 2

portas, Limpador e

desembaçador traseiro, CD,
Pneus Novos, IPVA 2006 pago,
Carro super inteiro. Valor
12.800,00 ou Entrada +

Financiamento. Tratar el Luiz -

9111-4017
.

Vende-se uno sx 98, ar quente,
limpador e desembaçador
traseiro, trava elétrica, alarme,
insul-film, em ótimo estado,
nunca foi batido. Valor: R$
11.500,00. Contato: 9118-

7790(Rafaele) ou 9163-

9889(Walter).

VENDO Ranger XL 01 a diesel com ar
direção, alarme e lona maritina. Valor R$
33.300,00. Tratar el Rodrigo - 47-3332-3000

Ótima oportunidade! vende-se um trailer

para venda de HOT DOG e lanches, com
frezer,ehapa,toldo e reservatorio de água.
Tratar el Evandro - 33323919 ou 91346691

Vendo Uno 94/95,4p.bordomet .trio eletrieo,
desembaçador traseiro, trava antifurt ,

insulfilm . R$2.500,00+34X R$360,00.
Aceito proposta.Tratar el FABIANA - 047-
91326150

Vende-se Titan 150ks, com apenas 4500kms

originais, na cor azul estado de ok. Valor

R$3.500,00 + consórcio. Informações com

Jeronimo no fone 47-3332-3785 na parte da
manhã!

Vende-se uma moto Honda, ano 99, cor azul.
Valor: R$1.400,00 e assumir 25 parcelas de

R$163,00 sem refinanciamento. Contato:
9993-6035 com Eduardo.

Vendo Astra Sedan CD, completo, ano 2004,
prata, única dona, 30 mil Km. Excelente
estado de conservação. 4 pneus novos.

Vende-se financiamento de umUno Eletronie,
4 portas, ano 94, cor verde escuro, motor 1.0,
possui pelieula e alarme. Valor: R$ 5.000,00
+ 24x R$ 254,00 ou troca-se por biz ou titan
ano 2003 à 2005. Informações: 3332-7311
com Anderson.

Admite-se vendedores(as) com ou sem

experiência. Oferecemos: melhor comissão
do mercado, treinamento, ajuda de custo e

possibilidade de crescimento.Tratar el

maykel Goes - (47)3222-2853.

Fazenda Park Hotel Admite: camareiras
com ou sem experiência Não fumantes.
Interessadas cmpareeer ao fazzenda Park
Hotel munidos de documentos. Tratar é/'
Claudio -fazzendatêterra.com.br

Precisa-se de vendedores:

-Comunieativo(a)
-Boa argumentação
-Dinâmico

-Vagas internas Salário fixo mais
comissão Interessados ligar para o

telefone: (47) 3332 5949

Precisa-se de manicure que seja
também eabelereira com prática
para- trabalhar de sexta e sábado,
que resida em Gaspar. Contato:
3332-6136 com Aida.

TEMOS VAGAS PARA:
·COSTUREIRA
·ESTAMPADOR

·AUX.EXPEDIÇÃO
* (rapazes e moças. COM
experiência)
-Aux.Talhação

,

FONE: 3332-8059�'3332-8866.
Tratar' el Roseli
ratti.rh@terra.eom.br

CONTRATA�SE -Designer
GráficoDominio doCorelDraw
Conhecimentos de PhotoShop
Possuirportfolio de apresentação
Salário compatível com a

função. Interessados agendar
entrevista pelo telefone: 47 3332-
4969. Tratar el Luciana - 47
3332-4969

Empresa do ramo de
informática conceituada no

mercado recruta promotores de

marketing de ambos os sexos

entre 16 e 24 anos. Interessados
enviar currículo a rua

Anfilóquio Nunes pires numero
5111 sala 08, bela vista, Gaspar
aos cuidados de Luis.

Moto
CG 125
CG Today
CG 125 Titan

Ano
84/85/86/87/88
90/.91/92/93/94
95/96/97/98/99 . Todas as cores

CG 125 Titan KS 00/01/02/03/04 - Todas as'cores
CG Titan ES 00/01/02/03/04 - Todas as cores

CG Titan KSE 02103/04 . Todas as cores

NXR 150 03/04
Twister 02/03/04
XTZ 125 K 03/04
CBX Strada 98/99/00/01/02
Tornado 03
Falcon 03/04
XLR 125 KS 99/00/01/02
XLR 125 ES 00/01/02
Honda o krn CG 150· NXR 125 e 150· Twister

Tornado- Falcon • Biz
Okm YBR· XTZ . NEO . DRAG STAR

R 1
Yamaha

NOVA LINHA 4 TEMPOS SUNDOWN
COM PREÇOS IMBATíVEIS

Consulte-nos na compra ou venda de sua moto!!!

Compre sua moto em até 36 vezes

SEM ENTRADA

Sundown C 100 Okm Preta/Azul/PratalVer-
me/lia

SundownMax Okm Preta/AzullVermelha

Sundown Runter Okm Prela/AzulNermelha

Sundown Future Okm

Fone:' 332;.050:1
RuaMáno Vanzuila - Centro ..

' Gasp.ar
Precisa-se demanicure com pratica paga-se otimo salario
Tratar el ana - 33323318/33327434
---�.'��-----�-�---------�-'�------

Empresa contrata estagiário para atuar no almoxarifado
Tratar el Rodrigo - 47-3332-3000

Precisa-se de costureira e facção. Contato: 3332-0442

Procura-se emprego de meio periodo de-preferência .

das 7h as 13:30min. experiência de manualou com

crianças. Tratar el Patrieia.'- Defrein

patriciadefren@terra.eom.br
Precisa-se de estampador com experiência.
Informação: 3332-3729

COR
PRETA
VERDE
AZUL, PRATA. VERMELHA, VERDE
AZUL, PRATA. VERMELHA, VERClE
PRATA. VERDE
AZUL
VERDE'
VERDE
VERMELHA
ROXA
VERMELHA. CINZA. AZUL
CINZA
AZUL
PRETA
ROXA
ROXA
AzUL
VERDE

V!,RMELHA f

���AELHA.IYERDE
PRETA "
BRANCA

'.

ROXA
BORDO

' , ,

Toda linha Honda OKm em·

até 36x sem entrada
G0Me

MODELO
TITAN ESD 150
TITAN KS 125
TITAN KS 125
TITAN KS 125
TITAN KS 125
TITAN KS 125
TITAN ES 125
TITAN ES 125
CGTITAN
CGTITAN
CGTITAN
CBX 150AERO
CBX 150AERO
CBX 200 STRADA
CBX 200 STRADA
CBX 200 STRADA
BIZES
BIZ ES
BIZES
DREAM
JAWA
CBX 250 TWISTER
CBX 250 TWISTER
CBX 250 TWISTER
XR 200
XLR 125
TEMPRA8V

ANO
04
04
03
02
01
00
01
03
99
98
97
88
91
02
98
96
04
02
01
98
55 • RELlaUIA
04
03
02
00
98
98 - GNV



CLASSIFICADOS

JornalMetas
E-mail: jomaltêjornalmetas.cçm.br

Site: www.jomalmetas.conf.br
Telefone: 332-1620

Interfone
............ Portão Eletrônica

lrcuito Fechado de TV
Venda e Loca

,..

o de Alarmes
50 cm- R$ 27,00 + Coca 2litros

Pizza Grande 35 cm- R$ 20,00 + Coca 2litros
Pizza Média 30 cm- R$ 16,00
Pizza Pequena 20 cm- R$14,00 AMD lon 3.2 64 bits+ Placa

512 ram + Hb de 80gb sata + Drive +

Gravador de DVD + Placa Gforce 64 +

Monitor de 17" + Estabilizador de 1,5 KVA

Valor R$ 2.950,00 a visfâf

Rua Anfilóquio Nunes Pires, 19
Em frente à Vine last

A Tecnologi.a Perto deVocêl

Gaspali
Informática
ftOMOÇÃO .c:orn�br

- Ce tJo,

Novo Tena Banda Larga.
Conexão,modem e acesso rápido
num só telefone: 0800 777 77 77.

Qua1 é a sua?

,------_._---_ .. _---_.__ .

RÁDIO SENTIN.ELA DO VALE

� 1460 KHZ - 2.500 WATTS

RSV • A RÁDIO QUE VOCÊOUVEOUVINDO VOCÊ

�/ (47) 3332-0783
WWW.SENTINELADOVALE.COM.BR

têrra
A iOlttlação do terra BJlncla Larga estã 8ujella a aproyaçio de caúastf1l o disponibilidade técníca
na rãsld6ncla do cliente, Para o runetenamento do Terra .Banda Larga é necessério mode'm
qualificado .aeessértos , computador com con"guraçÓIIs millimas. A mensaUdada do Terra a,Hda
urg, •• do melo flslco ulillzado para acesso rápido á Inle,net serã. cobradas separadam,nte.

I%,
à ,

Jornal Metas
E-mail: jornal@jornalmetas.com.br

Site: www.jornalmetas.com.br
Telefone: 332-1620

-

Acesse:

Mais R�1.500,00
P
A. reais

em remlos para você ...

Calça Jeans Adulto
Camisa Manga Curta
Bermuda Tactel
Shorts Feminino
Blusa Feminina
Camisa Social
Calça Social
Vestidos
Saia Jeans Feminina

R$ 19,99
R$ 9,99
R$ 4,99
R$ 6,99
R$ 4,99
R$19,99
R$19,99
R$19,99
R$ 34,99
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16 A 22 DE NOVEMBRO DE.200

Programa atende 200 jovens de escolas públicas

Carrossel vai ao Sertão Verde
Será realizada no sábado, dia 19 de no- informações sobre doenças renais, mú

vembro, das 13horas às 17 horas, na Escola sica, teatro, ginástica; brincadeiras
Municipal Angélica Costa, Sertão Verde, a como chinelão, perna-de-pau, cama
6a Etapa do Programa Carrossel. Esse Pro- elástica, piscina de bolinhas, mini-vô
grama tem como objetivo oferecer na esco- lei, mini-futebol, canastra, truco,
la serviços assistenciais como corte de ca- dominó, xadrez e peteca. É utilizado um
belo, verificação de pressão arterial, infor- ônibus totalmente reformado e adapta
mações sobre o controle da obesidade in- do com palco para apresentações artís
fantil, higiene bucal; projeção de filmes, in- ticas e culturais. Aultima etapa será re
formações sobre a saúde damulher, Litera- alizada no próximo dia 26, na Escola
tura Infantil, Oficina de Pipa, orientações e Aninha Pamplona.

Gasparenses se destacam
no Brasileiro de Bicicross

com o pulso quebrado não pode partici
par da etapa e ficou com o 5° Iugar no
ranking geral.

O próximo desafio da equipe é no dia
26 próximo na ultima etapa do Campeo
nato Catarinense, em Brusque. Passada a

temporada de 2005, a equipe entra numa

fase de preparação para 2006, que é ano

demundial no Brasil. Aprova acontecerá
em julho na cidade de São Paulo e aABGx
que levar um bom número de pilotos.

Confira os resultados

dos gasparenses:

Jovens integrados
por meio do esporte
Com

a proposta de integrar social
mente crianças das comunidades
mais carentes de Gaspar, a Fun-

dação Municipal de Esportes (PME), em
parceria com a Bunge Alimentos, Auto Vi
ação do Vale e Verde Vale, deu início às
atividades do Programa Segundo Tempo, no
último dia 8. Duzentas crianças e adoles
centes das escolas Angélica Costa, Norma
Mônica Sabel, Zenaide S. Costa, Ferandino
Dagnoni e Aninha Pamplona estão partici
pando das atividades esportivas nas moda
lidades basquete, futsal, voleibol, atletismo
e handebol, quatro vezes por semana, em
turno extracurricular. As ações são

conduzidas por profissionais da PME, que
estarão atentós para identificar possíveis ta
lentos que, futuramente, passarão a integrar
equipes de treinamento esportivo.

Os encontros e a programação das
atividades serão ministrados pela professo
ra de Educação Física, EricaMonteiroMar
ques, que recentemente coordenou a implan
tação do programa na cidade de Chapecó.
ABungeAlimentos vai ceder, além das suas

instalações esportivas, materiais esportivos

e um auxílio no reforço alimentar. Além
de repassar uma ajuda de custo para a

implantação do programa nomunicípio,
o Governo Federal também está envian
do à PME todo omaterial esportivo que
será utilizado pelos alunos - como bo

las, redes, colchonetes, cones, entre ou

tros. Os alunos participantes do Segun
doTempo tambémrecebem lanche, com
auxílio da Bunge; uniforme viabilizado
peloMinistério dos Esportes; e transporte
em uma parceria com as empresas Auto

Viação do Vale e Viação Verde Vale. A
Prefeitura cedeu um zelador e quatro
professores enquanto o governo estadu

al, uma coordenadora.
A diretora-presidente da PME Valdete

Goll destaca a fundamental importância
destes parceiros para a viabilização e su

cesso do projeto e tem grandes expectati
vas quanto aos benefícios que o Segundo
Tempo proporcionará aos jovens: "Além
de promover a integração entre os alunos
de diferentes escolas, as atividades traba
lham o respeito pelo outro e a cidadania",
ressaltou.

Os integrantes da Associação
Gasparense de Bicicross (AGBx) se des
tacaram na última etapa do Campeonato
Brasileiro de Bicicross, realizada no Par

que da Malwee, em Jaraguá do Sul, nos
dias 12 e 13 de novembro.

A prova reuniu pilotos de vários esta

dos como São Paulo, Paraná, Rio Grande
do Sul, Paraíba, Mato Grosso do Sul e
Minas Gerais mas os destaques foram
mesmo os pilotos catarinenses, em espe
cial, os deGaspar. Eles provaram quemes

mo sem uma estrutura adequada para trei
namentos e com pouco recurso financei

ro, estão preparados pára qualquer com
petição em nível nacional e até mesmo,

.

internacional.
Júnior Pereira - campeão da etapa e 3° no

A equipe gasparense marcou brilhan-
ranking geral ".w'� , ,temente sua participação no campeonato LucianoAndrietti _ campeão da etapa e 6° ._·�ot(\oço .> ...-

Faça uma revisão completa em sua Ipedalando forte e superando os obstácu- .-
, . .

los commuita técnica, surpreendendo até no ranking
.

moto e ganhe uma chave anti-furto gratls 1Diogo Cecon - vice-campeão da etapa e
,

d R$ 30 00 I d
:mesmo pilotos muito mais experientes Kit Relação - a partir e : , co oca o �3° no ranking

$ 00
.como os de São Paulo, que são a base da

. Oléo Mobil - R : 9, lseleção brasileira de bicicross.
. =��econ

- 5° lugar na etapa e se no ,

Servlço Cle
..

Soc.or.ro [eva
..

e
..

Trazf
..

Diogo Cecon quase conquistou o pn-
�

79 / 99 73 686OThiagro André Soares - ficou em 4° na ililJ!A.- 339 7 O 7 _
rneiro lugar, mas um tombo na última bar-

° . __
reira impediu a vitória. Thiago André So- etapa. e 3 no r�� 80 I Atendimento: 08:00 às 20:00 de Segunda a sexta-íeira I Sábados 07:30 às 12:00
ares participou da prova com fortes dores Gabnel Cantov -

:c?u em ugar na
Rua Brasil, 250 _ Santa Terezinha _ Gaspar g se

.
.

fi etapa (estreante no bicicross com apenas
, !l9,,�rllç,Q y ,Iw(s.Itlg,a��lllJ,. . ,coI) ,eptr� o,s." ., " .• 4 • , .' , ., • " " .... 1 • , , ,

primeiros. José Eduardo Reinert que está 6 anos)' .

. Mecânica de

"Qualidade garante a preferência"
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NZ Serv/Mat Venturini/Merc Reinert levou o caneco do campeonato

Final de. emoção e confusão
-

leve
de tudo naúltima rodada da Taça

Lance Esport�s de futeb�l suíç� de

Gaspar. Torcida, emoçao, muitos
.

gols, decisão por pênaltis, confusão den
tro de campo e até briga entre torcidas e

jogadores. As partidas - decisão de 3° lu

gar e final - foram disputadas na tarde do
último sábado, dia 12, no campo do

Parapente, no bairro Santa Terezinha. No

final, a equipe NZ ServlMat Venturinil
Merc Reinert venceu o Clube de Amigos
FigueiralMarafonlBaratalMaderlBrandtl
Beira Rio Lanche pelo placar de 5 x 4 na

cobrança de pênaltis, depois de um empa
te sem gols no tempo normal.

Na preliminar, as equipes do CDA
Azulão eMadureira/BritagemGaspar em
pataram em 1 x 1. Marcos Antônio mar

cou para oMadureira eValmir Freitas para
o Azulão. Na prorrogação, as equipes não
saíram do empate e a decisão foi para os

pênaltis. Foram necessárias 15 cobranças
para que o Madureira/Britagem Gaspar
vencesse pelo placar de 12 x 11.

OClube deAmigos FigueiralMarafonl
BaratalMaderlBrandtlBeira Rio Lanche
levou ainda o troféu de goleiro menos va
zado, com Lincon, que sofreu 11 gols em
15 partidas disputadas. Já a artilharia da

competição foi dividida entre Volnei Sou
za, oGrilo, (SantoAntônio/Avancini/LTA
Têxtil) e Marcelo Fonseca (Rauls/
Paulinho Lanches). O saldo negativo da
tarde de sábado foi uma tentativa de agres
são ao árbitro da partida por de um torce

dor que invadiu o campo. Depois do frm
do jogo, a confusão continuou envolven
do torcedores dos dois times. A equipe
Clube de Amigos Figueira/Marafon/Ba
ratalMaderlBrandtlBeiraRio Lanche che

gou a fretar um ônibus para levar a torci
da ao campo do Parapente.

Estamparia do
Barata vence na areia

O clima ajudou e uma animada tor-
.

passaram à fase seguinte, disputada no
cida compareceu para ver e festejar o sistema de mata-mata. A Estamparia do
título invicto da equipe da Estamparia Barata precisou vencer a equipe da Pa
do Barata no tradicional Torneio de Fu- daria Monteiro e depois a RB para po
tebol de Areia, disputado no domingo, der chegar à final. Já o adversário, aCa
dia 13, no Clube deAmigos Figueira. A lhas União, derrotou o time Pró-Rim e,

conquista veio depois de uma final emo- na seqüência, o Becker para se

cionante contra a Calhas União, venci-' credenciar à decisão do torneio. Além
do pelo placar de 2 x 1. Na disputa pelo de troféus, os quatro primeiros coloca-
3° lugar, a RB venceu nos pênaltis a dos receberam prêmios em dinheiro.

equipe do Bécker por 3 x 2, depois de O primeiro colocado levou para
um empate de 2 x 2 no tempo regula- casa R$ 700,00; o segundo R$ 500; o
mentar. terceiro R$ 300,00 e o quarto coloca-

Participaram do torneio 16 equipes, do R$ 150,00. O torneio foi organi
divididas em quatro chavesna primeira zado pela diretoria do Clube de Ami
fase. Os dois melhores de cada chave gos Figueira.

Dr. Valmor õeduschl Júnior
Dr. Charles K. De Medeiros
Dra. Meri Terezinha Zibetti

3332-0033
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JORNAL METAS Esportes

Pilotos vão acelerar no
Motódromo da Santinha
Cerca

de 120 pilotos
de todo o estado são

aguardados para

aquecerem a7a etapa do Cam

peonato Catarinense de Cross

Country que acontece neste

fim de semana, 19 e 20, no
Motódromo da Santinha, no
bairro Gasparinho. Pilotos
considerados de ponta devem

participar da prova que é pro
movida pelo Trai! Club de

Gaspar e que vem cheia de

novidades.
.A pista foi alargada em

toda a sua extensão, as ram

pas foram melhoradas e tam

bém foram feitas algumas
modificações em locais mais

perigosos, como também a

sinalização dos locais que re

querem mais atençãopor par
te dos competidores.

Segundo o organizador do
evento Osmar Reinert, o Fa

rinha, as grandes novidades

do evento são o gate de larga
da e o holeshot, onde o piloto
q�e passar a primeira curva

em prinieiro, em cada uma

das sete categorias, receberá
R$IDO.

Além da categorias Cade

te, Junior, Novatos, Light,

Pista foi alargada em todo trajeto. Ao lado Pablo Reinert, campeão antecipado da Junior

Over, Nacional e Especial a pro
va vai contar com a categoria
Querosene que vai possibilitar
aos pilotos iniciantes experimen
tarem o prazer de uma competi
ção. Haverá premiação para to

das as categorias.
O piloto Pablo Reinert, cam

peão antecipado da Categoria

Junior vai correr pela Froça Li
vre Especial também. Nesta ele

tem seis pontos de vantagem e

pode chegar atrás do piloto
Neném, de Joinville, que ainda

será campeão da categoria.
Reinert aposta numa festa bonita
com muito público e adrenalina.

As competições iniciam a par-

tir das 11h de domingo, após os
treinos. No sábado só haverá
treino.

A visibilidade da pista é de

80% e se o tempo ajudar um
grande público deve prestigiar
o evento. O ingresso custa R$5
e o local oferece completo ser

viço de bar e cozinha

20 -

Rrevisao
dó Tempo

Max. Mín.

Quarta
Trovoada 270 180
Esparsas

Quinta
Trovoada

. 26° 1 7°
Esparsas

Sexta
.�., Trovoada

Esparsas

Sábado
Pancadas 24° 14°

Domingo 250 140Parcial
Nublado

...!t .!',
. � , .

Segunda
260Pancadas

Esparsas

tã Terça 270 1 60
• ....Tl . Parcial

Nublado

www.terra.com.br/tempo

Esquenta da JOEtapa do Campeonato Catarinense
Cross Country

CERCA ELÉTRICA· Cerca que é fixada sobre o muro e emite choque
elétrico inibindo invasõesNesta Sexta

18/11 Ir 3332-0774 I 8407-0392
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Anticoncepcionais com 20% de desconto

Medicamentos Genéricos a preço de custo
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